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КХЛ  как  организация  
  

СДК  рассмотрит  спорные  эпизоды  матча  ЦСКА  -  СКА  (Sports.ru)  
Глава  спортивно-дисциплинарного  комитета  КХЛ  Валерий  Каменский  сообщил,  
что   в   ближайшее   время   будут   рассмотрены   спорные   эпизоды   третьего  матча  
финала  Западной  конференции  между  СКА  и  ЦСКА   (0:1  3ОТ,  0-3).  Речь  идет,  
как  минимум,  о  двух  моментах,  когда  Джефф  Плэтт  пнул  ногой  в  голову  Вадима  
Шипачева,  а  Геннадий  Столяров  грубо  сыграл  против  Стива  Мозеса.    
  

перейти  к  статье  

Хоккеист  ЦСКА  Джефф  Плэтт  дисквалифицирован  на  четыре  матча  (Р-
Спорт)  
Нападающий   московского   хоккейного   клуба   ЦСКА   Джефф   Плэтт   наказан  
четырехматчевой   дисквалификацией   за   нарушение   правил   против   форварда  
санкт-петербургского   СКА   Вадима   Шипачева   в   матче   финала   Западной  
конференции,  сообщается  на  официальном  сайте  КХЛ.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  судейство  

  
ЦСКА  обратился  в  КХЛ  с  официальным  запросом  по  19  спорным  
эпизодам  после  матча  со  СКА  (Р-Спорт)  
Московский   ЦСКА   обратился   в   Континентальную   хоккейную   лигу   (КХЛ)   с  
официальным   запросом   по   19   спорным   эпизодам   после   матча   серии  финала  
Западной   конференции   в   Санкт-Петербурге   против   СКА,   сообщил   "Р-Спорт"  
источник,  знакомый  с  ситуацией.  

перейти  к  статье  

СКА  обратится  в  КХЛ  по  трем  спорным  эпизодам  в  матче  с  ЦСКА  
(Allhockey  (allhockey.ru))  
СКА   обратится   в   КХЛ   с   просьбой   дать   оценку   некоторым   эпизодам   третьего  
матча  с  ЦСКА  (  0:1  ОТ  )  в  полуфинале  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

  
Федерация  хоккея  России  

  
Совет  по  спорту  рассмотрит  моменты,  которые  "подхрамывают"  в  хоккее  
РФ  -  А.  Ротенберг  (Р-Спорт)  
Совет   по   спорту   при   президенте   РФ   рассмотрит   моменты,   которые  
"подхрамывают"  в  российском  хоккее,  и  примет  решения,  которые  позволят  ему  
выйти  на  другой  уровень,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  председатель  правления  
Федерации  хоккея  России  Аркадий  Ротенберг.  



  

перейти  к  статье  

Аркадий  Ротенберг:  "На  ЧМ-2016  не  может  быть  иных  задач,  кроме  как  
выиграть  золото"  (Tribuna  (by.tribuna.com))  
Председатель   правления   ФХР   Аркадий   Ротенберг   обозначил   задачу   на   ЧМ-
2016.  

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Дмитрий  Гурков:  "Не  жалею  о  переходе  в  "Снежные  Барсы""  (Sports.kz)  
Нападающий   Дмитрий   Гурков   рассказал   о   годах   в   ДЮСШ   московского  
"Динамо",  как  порой  сложно  найти  клуб  после  выпуска  из  спортивной  школы,  о  
переходе  в   "Снежные  Барсы"  и   за   счет   чего  он  вместе   с   командой  планирует  
выиграть  четвертьфинальную  серию  плей-офф  МХЛ.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  поведение  клубов  надо  регламентировать  до  мелочей  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru))  
Два  новых  скандала  среди  участников  финалов   конференций  Кубка  Гагарина,  
поражение   Сергея   ЗУБОВА   при   обновленной   игре   СКА   и   возвращение   в  
"Динамо"  нападающего,  установившего  личный  рекорд.  

перейти  к  статье  

	  
Илья  Воробьев:  "Магнитка"  совершила  на  ошибку  больше,  чем  "Салават"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев   после  
поражения  от  "Салавата  Юлаева"  в  третьем  матче  1/2  финала  Кубка  Гагарина  
(2:3)   подчеркнул,   что   его   команда   допустила   на   одну   ошибку   больше,   чем  
соперник,  передает  из  Уфы  спецкор  "СЭ"  Михаил  ЗИСЛИС.    

перейти  к  статье  

Кожевников:  Уфа  вцепилась  в  свой  шанс  зубами  (Свободная  пресса  
(svpressa.ru))  
Итоги   третьего  матча  финала  Восточной   конференции   Кубка   Гагарина   КХЛ,   в  
котором  уфимский  "Салават  Юлаев"  обыграл  магнитогорский  "Металлург"  (3:2)  
и   сократил   счет   в   серии   (1−2),   комментирует   постоянный   эксперт   "СП",  
двукратный  Олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников  

перейти  к  статье  

Игорь  Захаркин:  "Григоренко  -  настоящий  капитан  и  боец"  (Спорт  экспресс  
(sport-express.ru))  
Главный  тренер  "Салавата  Юлаева"  Игорь  Захаркин  после  третьего  матча  1/2  
финала  Кубка  Гагарина  с  магнитогорским  "Металлургом"  (3:2,  1-2)  посетовал  на  
проблемы  команды  в  атаке.  Также  специалист  признался,  что  не  знает,  сыграет  
ли   еще   в   этой   серии   западающий   Андреас   Энгквист,   передает   из   Уфы  
корреспондент  "СЭ"  Михаил  ЗИСЛИС.  

перейти  к  статье  

Зюзин:  Леписте  два  раза  бросил  -  два  раза  забил  (Чемпионат.com)  



  

Тренер   "Салавата   Юлаева"   Андрей   Зюзин   прокомментировал   победу   над  
магнитогорским  "Металлургом"  (3:2)  в  третьем  матче  серии  финала  Восточной  
конференции  розыгрыша  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Из  основной  команды  "Спартака"  выведены  три  тренера  (Советский  
спорт)  
Тренеры  "Спартака"  Сергей  Голошумов,  Владимир  Тюриков  и  Рустем  Нефедов  
выведены   из   штаба   основной   команды,   подтвердил   генеральный   менеджер  
красно-белых  Алексей  Жамнов.    

перейти  к  статье  

Защитник  ХК  "Салават  Юлаев"  Гончаров  побил  рекорд  по  штрафным  
минутам  в  плей-офф  КХЛ  (Р-Спорт)  
Защитник   уфимского   "Салавата   Юлаева"   Максим   Гончаров   побил   рекорд   по  
штрафным  минутам  в  плей-офф  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Величкин:  "Все,  что  мы  можем  взять  из  дома  в  Уфу  -  то  берем"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Вице-президвент  магнитогорского  "Металлурга"  Геннадий  Величкин  рассказал  о  
подготовке   команды   к   матчам   в   Уфе   и   прокомментировал   слухи   о  
неподобающем  отношении  к  болельщикам  "Салавата"  в  Магнитогорске.  

перейти  к  статье  

Гимаев:  Квартальнов  -  лучший  тренер  КХЛ,  как  бы  ни  закончилась  эта  
серия  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Заслуженный   тренер   России   Сергей   Гимаев   прокомментировал   ход   серии  
между  ЦСКА  и  СКА  в  финале  Восточной  конференции.  Третий  матч  (  1:0  ОТ  в  
пользу   московских   армейцев)   затянулся   на   112   минут,   после   него   питерцы  
уступают  в  серии  со  счетом  0-3.  

перейти  к  статье  

Юрзинов-младший:  атака  "Салавата"  похожа  на  навал,  травма  Энгквиста  -  
не  причина  (Чемпионат.com)  
Заслуженный   тренер   России   Владимир   Юрзинов-младший   поделился  
ожиданиями   от   третьей   игры   финальной   серии   плей-офф   Кубка   Гагарина   на  
Востоке.  "Салават  Юлаев"  примет  дома  "Магнитку".  Магнитогорск  ведет  в  серии  
2-0.  Юрзинов  считает,  что  отсутствие  травмированного  нападающего  Энгквиста  
не  должно  являться  причиной  неудач  уфимцев.    
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Человек,  который  похоронил  СКА  (Sovsport.ru/blogs)  
Вчера  после,  практически  двух  матчей  в  одном,  который  выдали  СКА  и  ЦСКА,  
не  было  уже  ни  сил,  ни  эмоций  да  и  желания  обращаться  к  хоккею.  Почти  шесть  
периодов  по  нулям,  на  потрясающем  нерве.  Казалось,  мы  так  плавно  доиграем  
и  до  начала  новой  рабочей  недели.  
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Алексей  Бадюков:  "Браво  Захаркину  и  "Салавату  Юлаеву"  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru))  
Трехкратный   чемпион  России   и   эксперт   телеканала   КХЛ-ТВ  Алексей  Бадюков  
подвел  итоги  третьего  матча  серии  "Магнитка"  -  "Салават  Юлаев"  
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Игорь  Захаркин:  Будем  играть  столько,  сколько  нужно,  чтобы  победить  
(Советский  спорт)  
Главный   тренер   "Салавата  Юлаева"  Игорь   Захаркин   прокомментировал   итоги  
игры  с  "Металлургом".    
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Вячеслав  БЫКОВ:  "В  отлучении  Ковальчука  считаю  виноватым  и  себя"  
(Спорт  экспресс)  
Бывший  главный  тренер  сборной  России,  ЦСКА,  "Салавата  Юлаева"  и  СКА  дал  
оценку  ситуации  с  Ильей  Ковальчуком  и  рассказал  о  ходе  полуфиналов  Кубка  
Гагарина  

перейти  к  статье  

Есмантович:  "Непонятные  силы"  не  должны  влиять  на  серию  плей-офф  
КХЛ  ЦСКА  -  СКА  (Р-Спорт)  
"Непонятные   силы"   не   должны   вмешиваться   в   ход   серии   финала   Западной  
конференции  КХЛ  между  московским  ЦСКА  и  петербургским  СКА  и  влиять  на  ее  
исход   неспортивными   поступками,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   генеральный  
директор  столичного  клуба  Игорь  Есмантович.  
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Другие  Лиги  
Наиль  ЯКУПОВ:  "Свое  будущее  связываю  только  с  НХЛ.  Но  не  с  
"Эдмонтоном"  (Спорт  экспресс)  
Номер   один   драфта   НХЛ   2012   года,   который   так   и   не   обрел   счастья   в  
избравшем  его  "Эдмонтоне",  дал  откровенное  интервью  обозревателю  "СЭ"  
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Сборная  России  по  хоккею  

Ярославцы  готовятся  к  чемпионату  мира  (Гудок)  
Несмотря   на   то   что   сейчас   в   самом   разгаре   полуфинальные   серии   Кубка  
Гагарина,  сборная  России  уже  вовсю  готовится  к  чемпионату  мира.  
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Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Борьба  за  бронзу:  хоккеистки  РФ  начинают  выступление  на  женском  ЧМ  
(Р-Спорт)  
Женская   сборная   России   по   хоккею   в   понедельник   начинает   выступление   на  
чемпионате  мира  в  канадском  городе  Камлупс.  
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Разное  
А.  Медведев:  модификации  выхолостили  идею  драфта  КХЛ  
(Чемпионат.com)  
Бывший   президент   КХЛ   Александр   Медведев   раскритиковал   решение   лиги  
изменить   процедуру   драфта.   На   недавнем   совете   директоров   КХЛ   объявили,  
что  Ярмарка  юниоров  в  этом  году  будет  проведена  в  последний  раз.    

перейти  к  статье  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

СДК  рассмотрит  спорные  эпизоды  матча  ЦСКА  -  СКА  (Sports.ru,  Москва,  27  
марта  2016  18:24)  
Глава  спортивно-дисциплинарного  комитета  КХЛ  Валерий  Каменский  сообщил,  
что   в   ближайшее   время   будут   рассмотрены   спорные   эпизоды   третьего  матча  
финала  Западной  конференции  между  СКА  и  ЦСКА   (0:1  3ОТ,  0-3).  Речь  идет,  
как  минимум,  о  двух  моментах,  когда  Джефф  Плэтт  пнул  ногой  в  голову  Вадима  
Шипачева,  а  Геннадий  Столяров  грубо  сыграл  против  Стива  Мозеса.    
-  Мы  пока  собираем  данные,  изучаем  мнения  судей,   -  сказал  Каменский.   -  Как  
только   примем   решение,   то   его   прокомментируем.   Но   свою   точку   зрения   по  
этим  моментам  мы  объявим  сегодня.    
В  ЦСКА  пока  не  располагают  данными,  были  ли  их  хоккеисты  как-то  наказаны  
дополнительно.    

http://www.sports.ru/hockey/1038526560.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Хоккеист   ЦСКА   Джефф   Плэтт   дисквалифицирован   на   четыре   матча   (Р-
Спорт,  Москва,  27  марта  2016  20:01)  
Нападающий   московского   хоккейного   клуба   ЦСКА   Джефф   Плэтт   наказан  
четырехматчевой   дисквалификацией   за   нарушение   правил   против   форварда  
санкт-петербургского   СКА   Вадима   Шипачева   в   матче   финала   Западной  
конференции,  сообщается  на  официальном  сайте  КХЛ.  
Инцидент   произошел   на   51-й   минуте   матча,   который   состоялся   26   марта   в  
Санкт-Петербурге   и   завершился   со   счетом   1:0   в   пользу   армейцев   Москвы,  
победивших  в  третьем  овертайме  (автором  единственного  гола  стал  Плэтт).  
"Спортивно-дисциплинарный   комитет   КХЛ   наложил   на   Плэтта   наказание   по  
правилу  540  б  (атака  в  голову  или  шею)  "Правил  игры  в  хоккей  КХЛ,  ВХЛ,  МХЛ  
2015-2016"   −   большой  штраф   плюс   автоматически   дисциплинарный   до   конца  
игры   штраф   (5   мин   +   20   мин)   и   в   соответствии   с   пунктом   1.3.2   статьи   26  
дисциплинарного   регламента   дисквалифицировал   его   на   четыре   матча",   -  
говорится  в  сообщении.  
Счет  в  серии  до  четырех  побед   -  3-0  в  пользу  ЦСКА.  Следующий  матч  между  
армейскими  командами  состоится  28  марта  в  Санкт-Петербурге.    

http://rsport.ru/hockey/20160327/908224464.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
  

ЦСКА   обратился   в   КХЛ   с   официальным   запросом   по   19   спорным  
эпизодам  после  матча  со  СКА  (Р-Спорт,  Москва,  27  марта  2016  22:37)  



  

Московский   ЦСКА   обратился   в   Континентальную   хоккейную   лигу   (КХЛ)   с  
официальным   запросом   по   19   спорным   эпизодам   после   матча   серии  финала  
Западной   конференции   в   Санкт-Петербурге   против   СКА,   сообщил   "Р-Спорт"  
источник,  знакомый  с  ситуацией.  
Хоккеисты   СКА   в   субботу   на   своем   льду   потерпели   поражение   от   ЦСКА   со  
счетом   0:1   в   третьем   овертайме.  Московский   клуб   повел   в   серии   до   четырех  
побед  со  счетом  3-0.  Команда  из  Санкт-Петербурга  набрала  по  ходу  встречи  12  
штрафных  минут,  причем  большую  часть  из  них  хозяева  заработали  в  первом  
периоде.   Гости   завершили   матч   с   20   минутами   штрафа   (восемь   из   них   в  
овертайме).  
"Почти   два   десятка   спорных   моментов   насчитали   в   ЦСКА   после   анализа  
первого   матча   на   выезде.   Напомним,   что   третья   игра   финала   Западной  
конференции  стала  рекордной  не  только  по  своей  длительности,  но  и  по  игре  
гостей   без   большинства.   Арбитры   встречи,   удалив   на   37-й   минуте   основного  
времени   игрока   СКА,   до   конца   встречи   практически   забыли   про   хозяев,  
направляя   в   бокс   для   штрафников   только   хоккеистов   ЦСКА",   -   сказал  
собеседник  агентства.  
В  воскресенье  спортивно-дисциплинарный  комитет  КХЛ  наложил  на  форварда  
ЦСКА   Джеффа   Плэтта   четырехматчевую   дисквалификацию   за   нарушение  
правил  против  нападающего  СКА  Вадима  Шипачева.  
"В   двух   эпизодах,   по   мнению   москвичей,   нарушителям   правил   надо   было  
давать   наказание   в   виде   "5+20".   Это   моменты   связанные   с   проведением  
грязного   приема   "мельница"   против   Геннадия   Столярова   и   Плэтта,   а   вот   за  
удар  кулаком  в  голову,  нанесенный  Чудиновым  тому  же  Плэтту,  стоило  давать  
как   минимум   2+10   минут   штрафного   времени.   Кроме   того,   ЦСКА   обратил  
внимание   на   частую   симуляцию   игроков   соперника,   большинство   падений  
которых   являлось   следствием   инициативы   самого   игрока,   пытающегося  
симулировать  нарушение  правил  со  стороны  соперника",  -  добавил  собеседник  
агентства.  
Четвертый  матч  серии  состоится  в  понедельник  в  Санкт-Петербурге.    

http://rsport.ru/hockey/20160327/908254151.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
СКА   обратится   в   КХЛ   по   трем   спорным   эпизодам   в   матче   с   ЦСКА  
(Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  12:28)  
СКА   обратится   в   КХЛ   с   просьбой   дать   оценку   некоторым   эпизодам   третьего  
матча  с  ЦСКА  (  0:1  ОТ  )  в  полуфинале  Кубка  Гагарина.  
На   11   минуте   третьего   периода   нападающий   питерцев   Вадим   Шипачев  
столкнулся  в  центре  площадки  с  форвардом  гостей  Джеффом  Плэттом.  Игрок  
ЦСКА   уронил   оппонента   на   лед,   а   затем   ударил   коленом   в   голову,   проезжая  
мимо.  Судьи  выписали  Плэтту  2  минуты  штрафа  за  задержку  соперника  руками,  
а  удар  коленом  в  голову  оставили  без  внимания.  
В  первом  овертайме  нападающий  ЦСКА  Александр  Радулов  в  борьбе  за  шайбу  
ударил   клюшкой   по   ловушке   вратаря   Микко   Коскинена,   нанеся   финну  
незначительную  травму.  Судьи  не  усмотрели  нарушения.  
Во   втором   овертайме   арбитры   не   зафиксировали   фол   на   нападающем   СКА  
Стиве  Мозесе,  которого  форвард  гостей  Геннадий  Столяров  толкнул  на  борт.    



  

http://allhockey.ru/news/show/252860-
SKA_obratitsya_v_KHL_po_trem_spornym_epizodam_v_matche_s_CSKA  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  27  марта  2016  
•   Прессбол,  Минск,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федерация  хоккея  России  
  

Совет  по  спорту  рассмотрит  моменты,  которые  "подхрамывают"  в  хоккее  
РФ  -  А.  Ротенберг  (Р-Спорт,  Москва,  27  марта  2016  12:02)  
Совет   по   спорту   при   президенте   РФ   рассмотрит   моменты,   которые  
"подхрамывают"  в  российском  хоккее,  и  примет  решения,  которые  позволят  ему  
выйти  на  другой  уровень,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  председатель  правления  
Федерации  хоккея  России  Аркадий  Ротенберг.  
Заседание   совета   по   спорту   при   президенте   Российской   Федерации,  
посвященное  вопросам  развития  хоккея,  пройдет  22  апреля  в  Казани.  Аркадий  
Ротенберг  возглавляет  рабочую  группу  по  подготовке  к  заседанию.  
"На   заседании   совета   по   спорту   будем   обсуждать   полный   спектр   вопросов,  
начиная   от   детско-юношеского   хоккея   до   первой   сборной,   поговорим   и   о  
медицине,  и  о  центре  олимпийской  подготовки.  В  общем,  все,  что  сегодня  у  нас  
подхрамывает,   мы   вынесем   на   совет,   чтобы   получить   от   президента   и   от  
правительства   те   решения,   которые   позволят   нам   выйти   на   другой   уровень   в  
развитии  хоккея.  Мы  рассчитываем,  что  по  итогам  заседания  будут  определены  
направления,   в   которых   мы   будем   развивать   российский   хоккей",   -   сказал  
Ротенберг.    

http://rsport.ru/hockey/20160327/908137748.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  27  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Аркадий   Ротенберг:   "На   ЧМ-2016   не   может   быть   иных   задач,   кроме   как  
выиграть  золото"  (Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  марта  2016  16:15)  
Председатель   правления   ФХР   Аркадий   Ротенберг   обозначил   задачу   на   ЧМ-
2016.  
"Сборная   России   всегда   ставит   самые   высокие   цели.   Понятно,   что   на  
домашнем  турнире  не  может  быть  иных  задач,  кроме  как  выиграть  золото.  
У  нас  все  готово,  все  будут  заряжены.  Но  спорт  есть  спорт,  мы  об  этом  знаем",  -  
сказал  функционер.    

http://by.tribuna.com/hockey/1038523125.html  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

  
  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Дмитрий   Гурков:   "Не   жалею   о   переходе   в   "Снежные   Барсы""   (Sports.kz,  
Караганда,  27  марта  2016  13:36)  
Нападающий   Дмитрий   Гурков   рассказал   о   годах   в   ДЮСШ   московского  
"Динамо",  как  порой  сложно  найти  клуб  после  выпуска  из  спортивной  школы,  о  
переходе  в   "Снежные  Барсы"  и   за   счет   чего  он  вместе   с   командой  планирует  
выиграть  четвертьфинальную  серию  плей-офф  МХЛ.    
  -  Воспитанников  московского  "Динамо"  у  нас  в  "Барсах"  еще  не  было,  расскажи,  
как  готовят  детей  в  такой  школе?  
  -  Начинал  я  заниматься  не  в  ДЮСШ  "Динамо",  сначала  учился  в  "Вымпеле",  а  
когда   стал   покрепче   -   пригласили   в   "Динамо".   После   игр   против   "Динамо"  
тренер  заметил  меня  и  пригласил  в  свою  школу,  мне  тогда  было  около  девяти  
лет.  Естественно,  разница  в  классе  школ  чувствуется,  все  тренировки  гораздо  
интенсивнее,   ребята   гораздо   лучше   и   мобильнее   играют.   В   общем,   все  
интереснее,   выше   классом.   Тренерский   штаб   был   довольно   солидный,   наш  
главный   тренер   в   прошлом   играл   за   московское   "Динамо"   -   это   Дмитрий  
Викторович  Назаров.  
  -  А  именитые  воспитанники  "Динамо"  приходили  к  вам  на  тренировки  с  мастер-
классами?  
  -  Да,  Александр  Овечкин  был  у  нас  частенько,  но  это  сначала,  когда  играл  за  
"Динамо",   а   потом,   бывал   и   после   того,   когда   уже   начал   играть   в   НХЛ.   Все  
тренеры   его   знали   и   приглашали,   и   он   по   возможности   приходил,   не  
игнорировал  просьбы,  несмотря  на  свою  занятость.  
  -  Перекинуться  парой  слов  или  получить  личный  совет  от  Александра  успел?  
  -  Нет,  стеснялся  что-то  спрашивать,  маленький,  застенчивый  был,  если  только  
попросить  на  клюшке  расписаться.  А  так  сам  увидел,  что  у  него  очень  сильный  
бросок  и  вообще  в  плане  физики  он  очень  хорошо  подготовлен.  
  -  Как  складывались  успехи  детско-юношеского  хоккея  у  вашей  команды?  
  -  В  малом  возрасте  мы  уступали  только  одной  школе  -  ЦСКА,  по-моему,  лет  до  
14   вообще   ни   разу   у   них   не   выигрывали,   ни   на   турнирах,   ни   на   чемпионате  
Москвы,   всегда   занимали  вторые  места.  Естественно,   нас   это  подстегивало  и  
уже  в  старшем  возрасте  мы  с  ними  очки  делили,  а  в  наш  выпускной  год  вообще  
стали  первыми.  
  -  Помимо  ЦСКА  в  Москве  хоккейных  школ  довольно  много,  с  кем  у  динамовцев  
всегда  была  заруба?  
  -   Естественно,   если   ты   игрок   "Динамо",   то   главные   соперники   -   это   ЦСКА   и  
"Спартак",  если  за  пределами  Москвы  брать,  то  всегда  рубились  с  ярославским  
"Локомотивом",  так  как  эта  хоккейная  школа  считается  одной  из  лучших,  хоккей  
они  показывают  очень  хороший.  
  -  В  связи  с  тем,  что  хоккейных  школ  у  вас  много,  а  места  в  профессиональную  
команду,  даже  молодежную  -  ограничены,  трудно  найти  клуб?  
  -  Если  тебя  не  забирает  родной  клуб,  то  сложно.  Многие  ребята  ищут  варианты  
продолжения  карьеры  в  разных  клубах  МХЛ  или  заграницей,  кто-то  остается  и  
после  выпуска  играет  еще  один  год  в  юниорской  хоккейной  лиге.  
  -  Получается,  так  ты  и  оказался  в  литовском  ХК  "Жальгирис"?  



  

  -   Именно   так,   правда,   до   перехода   в   "Жальгирис"   я   еще   в   Италии  
поиграл.Причем,  вариант  с  Италией  вышел  вообще  довольно  быстро.  За  месяц  
перед   окончанием   школы   нас   пригласили   на   турнир   сыграть   за   итальянскую  
команду,   мы   его   выиграли   и   нам   с   моим   другом   предложили   поиграть   за  
итальянцев   сезон.   Мы   жили   в   семье,   играли   по   своему   году   и   за   резервную  
команду  профессионалов,  которая  сейчас  выступает  в  австрийской  лиге  EBEL.  
  Уже   после   Италии   поехал   на   сборы   с   московским   "Спартаком",   чемпионом  
МХЛ.   К   сожалению,   не   подошел,   высокая   конкуренция   была,   да   и   сам  
чувствовал,   что   пока   не   тянул   этот   уровень.   А   из   моего   выпуска   один   из  
вратарей   поехал   в   Литву,   и   так   как   у   меня   не   было   вариантов,   попросил  
поговорить  с  тренерами,  можно  ли  мне  приехать  на  просмотр.  Они  дали  добро,  
я  приехал  и  буквально  через  несколько  дней  подписал  контракт.  
  -  И  как  прошел  сезон  в  Литве?  
  -  Думал,  что  уровень  МХЛ-Б  довольно  таки  серьезный,  хотя  какой-то  большой  
разницы   с   предыдущим   сезоном   не   почувствовал.   Поначалу   тренеры   мне   не  
особо  доверяли,  но  прошел  месяц,  закрепился  в  составе  и  был  на  лидирующих  
позициях   в   команде.   Если   сравнивать   МХЛ-Б   и   МХЛ-А,   то   все-таки,   "А"   -  
серьезнее,  хоккей  более  умный,  тактических  действий  у  команд  больше,  играть  
немного  сложнее.  
  -  Как  же  после  Литвы  ты  оказался  в  "Снежных  Барсах"?  
  -  Когда  закончился  сезон  с  "Жальгирисом",  мне  сообщили,  что  за  нашей  игрой  
наблюдали   и   предложили   приехать   на   просмотр   в   "Снежные   Барсы".   Мы   с  
Павлом  Широковым,  недолго  думая,  согласились,  тем  более,  клуб  на  виду,  вся  
структура  выстроена,  хорошие  условия.  Приехали  в  Астану  после  Наурыза,  три  
недели  занимались  и  с  нами  подписали  контракты.  Рад,  что  оказался  здесь,  ни  
капли  не  жалею  о  переходе.  
  -  Даже  суровые  тренировки  тебя  не  испугали?  
  -   Поначалу   было   сложно,   не   сталкивался   с   такими   прежде,   но   мне   такая  
нагрузка  нужна,  мне  это  пошло  на  пользу.  Чувствую,  что  за  сезон  очень  сильно  
прибавил  в  физике,  массу  набрал,  крупнее  стал.  
  -  Доволен  регулярным  этапом  чемпионата  МХЛ?  
  -  Да,  жаловаться  пока  не  на  что.  Постоянно  был  в  составе,  постоянно  получал  
игровое   время.   Первые   игры   я   вообще   только   присматривался,   немного  
мандраж  присутствовал  в  начале  сезона,  но,  думаю,  так  у  всех.  Потом  понял,  
что  могу  и  игра  пошла,  стало  все  получаться  лучше  и  лучше.  Правда,  начинал  в  
последнем  составе,  но  потом  тренеры  подняли  выше.  
  -   Теперь   поговорим   о   плей-офф.   Игры   с   "Чайкой"   даются   тяжелее,   чем   с  
"Толпаром"?  
  -   Да,   команда   посильнее,   тем   более,   чемпион   прошлого   сезона.   Если  
сравнивать   "Чайку"   и   "Толпар",   то   чувствуется   этот   уровень   -   у   нижегородцев  
больше   опыта   в   плей-офф.   У   "Чайки"   очень  мобильные   нападающие,   сложно  
взломать   их   оборону,   к   минимуму   сводят   броски   по   своим   воротам.   Если   не  
ошибаюсь,  и  в  "регулярке"  и  в  плей-офф  мы  еще  им  ни  разу  не  забросили  при  
игре  в  равных  составах,   только  в  большинстве,  либо   как   в  первой  игре   серии  
плей-офф  -  буллиты.  Плюс  ко  всему,  когда  мы  к  ним  приезжали,  стадион  был  
полный,  а  это  тоже  определенное  психологическое  влияние.  
  -   Тот   факт,   что   играете   с   чемпионом   прошлого   сезона   -   устрашает   или  
наоборот  подливает  масла  в  огонь?  
  -   Подливает   масла   в   огонь,   это   заводит,   мотивирует,   обыграть   чемпиона  
вдвойне  приятно.  
  -  За  счет  чего  планируете  выиграть  серию?  



  

  -   Всех   секретов   нельзя   раскрывать   перед   соперником,   нужно   просто   не  
повторять  ошибок  предыдущих  матчей.    
  -  Так  или  иначе,  еще  месяц  и  сезон  закончится,  каким  ты  видишь  продолжение  
своей  карьеры?  
  -   Сейчас   самое   главное   -   как   можно   лучше   завершить   сезон,   побиться   за  
самые   высокие   места,   постараться   пройти   как   можно   дальше.   А   дальше,  
думаю,  само  все  как-то  закрутится,  завертится.  
  -  Хорошо,  тогда  какова  твоя  самая  большая  хоккейная  мечта?  
  -  Наверное,  ты  ждешь,  что  я  отвечу  про  НХЛ  и  Кубок  Стенли?  Но  нет.  Самая  
главная  моя  мечта   -   поехать  в   составе   сборной  на  олимпиаду  или  чемпионат  
мира.  Мне,  конечно,  нравится  НХЛ,  но  для  меня  приоритетной  лига  эта  никогда  
не  была.  Мне  больше  нравится   стиль  игры  в  КХЛ,  на  большой  площадке,   где  
можно  показать  индивидуальное  мастерство,   придумать   что-нибудь,   красивую  
комбинацию  разыграть.  

http://www.sports.kz/news/dmitriy-gurkov-ne-jaleyu-o-perehode-v-snejnyie-barsyi  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  поведение  клубов  надо  регламентировать  до  мелочей  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  12:30)  
Два  новых  скандала  среди  участников  финалов   конференций  Кубка  Гагарина,  
поражение   Сергея   ЗУБОВА   при   обновленной   игре   СКА   и   возвращение   в  
"Динамо"  нападающего,  установившего  личный  рекорд.  
Вчера  я  окончательно  понял,  что  знаменитое  письмо  от  КХЛ,  в  котором  клубам  
объясняют,  сколько  раз  они  должны  чистить  туалеты  на  стадионах,  куда  водить  
почетных  гостей  и  какие  продукты  продавать  во  время  чемпионата,  не  такая  уж  
и   глупость.   Да,   там   были   перекосы   типа   "маскот   должен   дарить   зрителям  
праздничное   настроение",   но   теперь   я   не   уверен,   что   в   какой-то   момент  
веселый  талисман  команды  не  пойдет  бить  арбитров.  Общий  смысл  документы  
понятен  (еще  бы  там  прописали  штрафы  за  нарушение  каждого  пункта),  так  как  
наши  клубы  начинают  играть  в  непонятные  игры.  
Идет   полуфинал   Кубка   Гагарина,   замечу,   весьма   серьезного   турнира.   В  
Магнитогорске   в   который   раз   возникли   проблемы   с   фансектором,   после   чего  
руководители   клубов   принялись   ругаться,   да   так,   что   стало   очень   неловко   за  
обе   стороны.  В  Санкт-Петербурге   демонстративно   ставят   хлам   на   привычную  
зону  разминки  для  всех  команд,  а  поздно  ночью  сообщают,  что  это  в  ответ  на  
действия   ЦСКА,   которые   выдали   "велотренажеры   без   педалей".   Нет-нет,   раз  
клубы   не   понимают   простых   вещей,   то,   безусловно,   надо   регламентировать  
все,  до  мелочей.  Ведь  так  себя  вести  -  просто  некрасиво!  Устраивайте  разборки  
на  собрании  клубов,  обвиняйте  друг  друга,  но  не  во  время  турнира!  
Сергею  Зубову  надо  что-то  решать    
Главный   тренер   СКА   Сергей   Зубов   все-таки   решился   поменять   тактику,   его  
команда  стала  более  агрессивной,  по  ходу  матча  менялись  сочетания  звеньев,  
питерцы  здорово  сыграли  в  обороне,  и,  наверное,  субботний  матч  был  лучшим  
из   трех.   Тем  не  менее,   от   поражения   это   не   спасало.  Игроки  СКА   стали   бить  
гостей,  а  те  с  честью  выдержали  испытание.  Был  полностью  закрыт  Александр  



  

Радулов,   но   в   конце   не   уследили   за   Джеффом  Плэттом.  При   этом   все  могло  
завершиться  гораздо  раньше,  если  бы  Никита  Гусев  использовал  хотя  бы  один  
из   своих   моментов.   Но   что   делать   Сергею   Зубову   в   четвертой   игре?  
Амнистировать   Илью   Ковальчука?   Попробовать   в   большинстве   Сергея  
Широкова   со   Стивом  Мозесом?   А   как   быть   с   общей   схемой?   Опять   колотить  
гостей,   но   хватит   ли   тогда   сил   на   реализацию?   Сосредоточиться   на  
реализации?  Но  тогда  ЦСКА  почувствует  свободу  и  свои  три  шайбы  положит.  
Похоже,  это  тупик.  И  надо  сильно  подумать  над  решениями.  В  этом  году  ЦСКА  
свою   серию   вряд   ли   упустит   и   надо   только   понять,   сколько   матчей   ему  
потребуется.  
Возвращение  в  "Динамо"    
С   1  мая   контракт   с   "Динамо"   подпишет   нападающий  Егор  Дугин,   который   уже  
был  в  этом  клубе,  а  потом  отправился  в  "Адмирал".  Многие  сразу  заговорили  о  
скрытой  аренде,   которая  порицается  всеми  участниками  турнира,  но  при  этом  
каждый   готов  нарушить  правила   (этот  пункт  надо  либо  отменить,  либо  жестко  
регламентировать).  Впрочем,  у  Егора  другая  ситуация.  Если  бы  у  бело-голубых  
не   сменился   главный   тренер,   то   в   Москву   бы   он   не   вернулся.   А   Сергей  
Орешкин   просто   даст   шанс   нападающему.   Дугин   сыграл   "Адмирале"  
неоднозначно.  Помнится  он  выходил  в  четвертом  звене  или  вообще  не  попадал  
в  заявку  на  игру.  При  этом  именно  в  "Адмирале"  он  установил  личный  рекорд  в  
КХЛ  -  10  шайб.  До  этого  было  восемь  в  Челябинске,  но  в  меньшем  количестве  
матчей.  Не  очень  понятно,  почему  "Динамо"  так  заинтересовано  в  этом  игроке.  
Где  тут  усиление?  Нас  же  больше  интересует,  как  оформят  сделку.  Формально  
у  Егора  контракт  на  год.  
Три  звезды    
Илья  Сорокин,  ЦСКА    
Гениальная  игра  молодого  вратаря  армейского  клуба,  52  отраженных  броска  и  
пять  моментов,  когда  он  реально  спас.  Не  пропускать  на  протяжении  111  минут  
-  это  подвиг.  
Микко  Коскинен,  СКА    
Сделал   все,   чтобы   команда   оставалась   в   игре   до   четвертого   овертайма.   В  
пропущенной   шайбе   совсем   не   виноват,   так   как   Вячеслав   Войнов   зачем-то  
отдал  на  клюшку  сопернику.  Продолжил  игру  после  сильного  удара  по  кисти.  
Джефф  Плэтт,  ЦСКА    
Автор   победной   шайбы   в   матче   воспользовался   своим   шансом   и   утонул   в  
объятиях   партнеров.   Мог   забить   еще   несколько   раз,   но   реализовал  
неочевидный  момент,  что  говорит  о  предельной  концентрации  даже  после  двух  
часов  хоккея.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/982051/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Илья  Воробьев:  "Магнитка"  совершила  на  ошибку  больше,  чем  "Салават"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  17:38)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев   после  
поражения  от  "Салавата  Юлаева"  в  третьем  матче  1/2  финала  Кубка  Гагарина  
(2:3)   подчеркнул,   что   его   команда   допустила   на   одну   ошибку   больше,   чем  
соперник,  передает  из  Уфы  спецкор  "СЭ"  Михаил  ЗИСЛИС.  Счет  в  серии  после  
этой  встречи  стал  2-1  в  пользу  "Магнитки".  
-   Встречались   две   хорошие,   играющие   команды,   -   подчеркнул   Воробьев.   -  
Сегодня   мы   совершили   на   ошибку   больше,   чем   соперник,   поэтому   и   такой  



  

результат.  Я  бы  не  сказал,  что  причиной  поражения  стала  плохая  реализация  
моментов.  Соперник  тоже  имел  много  шансов,  чтобы  забить.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/982174/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Кожевников:   Уфа   вцепилась   в   свой   шанс   зубами   (Свободная   пресса  
(svpressa.ru),  Москва,  27  марта  2016  17:35)  
Итоги   третьего  матча  финала  Восточной   конференции   Кубка   Гагарина   КХЛ,   в  
котором  уфимский  "Салават  Юлаев"  обыграл  магнитогорский  "Металлург"  (3:2)  
и   сократил   счет   в   серии   (1−2),   комментирует   постоянный   эксперт   "СП",  
двукратный  Олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников  
-  Перед  матчем  я  говорил,  что  третий  матч  для  Захаркина  станет  по  существу  
последним  шансом.  Он  это  сумел  внушить  своим  игрокам.  
Всю   игру   "Салават   Юлаев"   шел   и   шел   вперед.   И,   в   конце   концов,   вырвал  
победу.  У   "Магнитки"  в   который  раз  шикарно  сыграло  первое   звено  и  вратарь  
Кошечкин,  но  таким  количеством  игроков  постоянно  побеждать  нельзя.  
И   еще.   Показалось,   что   "Магнитка"   была   чуть-чуть   спокойна   и   расслаблена.  
Уфа  же  вцепилась  в  свой  шанс  зубами.  И  победила.    

http://svpressa.ru/hockey2016/news/145277/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Игорь  Захаркин:  "Григоренко  -  настоящий  капитан  и  боец"  (Спорт  экспресс  
(sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  17:33)  
Главный  тренер  "Салавата  Юлаева"  Игорь  Захаркин  после  третьего  матча  1/2  
финала  Кубка  Гагарина  с  магнитогорским  "Металлургом"  (3:2,  1-2)  посетовал  на  
проблемы  команды  в  атаке.  Также  специалист  признался,  что  не  знает,  сыграет  
ли   еще   в   этой   серии   западающий   Андреас   Энгквист,   передает   из   Уфы  
корреспондент  "СЭ"  Михаил  ЗИСЛИС.  
-  Мне   нравится   качество   хоккея   на   протяжении   всех   трех   матчей.   Важно,   что  
выиграли   сегодня,   -   начал   Захаркин.   -.   Хотя   пропускаем   легкие   голы,   тяжело  
собраться  и  приходится  тратить  очень  много  сил,  чтобы  забить.  
-  Переход  на  игру  в  большинстве  с  использованием  четырех  нападающих  стал  
спонтанным  решением?    
-   Да.   Может,   озарение.   Захотелось   именно   так   попробовать,   все   равно   не  
забиваем.  
-  Силы  на  продолжение  борьбы  остались?    
-   У   нас   собраны   профессиональные   хоккеисты,   и  мы   знаем,   что   требуется   от  
них  в  плей-офф.  Готовы,  будем  играть  как  нужно  для  того,  чтобы  победить.  
-  Энгквист  может  сыграть  в  серии?    
-  Не  знаю.  С  такой  травмой  я  не  могу  просить  его  выйти  на  лед.  Если  у  него  все  
будет  нормально,  то  он  еще  сыграет.  
-  Как  оцените  действия  игроков,  не  выходивших  в  прошлом  матче  -  Григоренко,  
Чернова?    
-   Мне   сразу   трудно   оценить   состояние   игроков,   завтра   сделаем   более  
детальный  анализ.  Игорь  -  настоящий  капитан  и  боец,  благодарен  ему,  что  он  
вышел  играть  в  таком  состоянии  
-  Как  прокомментируете  удаление  Сведберга  за  удар  клюшкой?    
-  Любое  удаление  неуместно.  Тем  более  в  игре  с  "Металлургом.  На  эту  тему  мы  
будем  говорить.    



  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/982172/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Зюзин:   Леписте   два   раза   бросил   -   два   раза   забил   (Чемпионат.com      ,  
Москва,  27  марта  2016  17:00)  
Тренер   "Салавата   Юлаева"   Андрей   Зюзин   прокомментировал   победу   над  
магнитогорским  "Металлургом"  (3:2)  в  третьем  матче  серии  финала  Восточной  
конференции  розыгрыша  Кубка  Гагарина.  
"Леписте  два  раза  бросил  -  два  раза  забил.  Очень  рад  за  него.  Этого  мы  от  него  
и   трубем.   Кто   станет   домирующим   звеном   в   следующем   матче?   Не   знаю,  
посмотрим,   у   нас   все   доминирующие.   Почему   игра   напоминала   качели?   Это  
плей-офф,  здесь  каждый  может  выиграть",  -  сказал  Зюзин  в  эфире  "Матч  ТВ".    

http://www.championat.com/hockey/news-2418522-zjuzin-lepistjo-dva-raza-brosil---
dva-raza-zabil.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sports.ru,  Москва,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Из  основной  команды  "Спартака"  выведены  три  тренера  (Советский  спорт    
,  Москва,  27  марта  2016  16:43)  
Тренеры  "Спартака"  Сергей  Голошумов,  Владимир  Тюриков  и  Рустем  Нефедов  
выведены   из   штаба   основной   команды,   подтвердил   генеральный   менеджер  
красно-белых  Алексей  Жамнов.    
Голошумов   работал   с   вратарями   команды,   Тюриков   отвечал   за   игру  
защитников,  а  Нефедов  -  за  физподготовку  игроков.  
"Голошумов  и  Тюриков   при   этом  остаются   работать   в   системе   клуба.  Первый  
переведен   на   аналогичную   должность   в   молодежную   команду,   а   второй   -   в  
фарм-клуб  "Химик",  -  приводит  слова  Жамнова  "Спортфакт".    
Напомним,   в   нынешнем   сезоне   "Спартак"   не   попал   в   плей-офф,   заняв   11-е  
место  в  Западной  конференции  КХЛ.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/893717  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Защитник   ХК   "Салават   Юлаев"   Гончаров   побил   рекорд   по   штрафным  
минутам  в  плей-офф  КХЛ  (Р-Спорт,  Москва,  27  марта  2016  14:59)  
Защитник   уфимского   "Салавата   Юлаева"   Максим   Гончаров   побил   рекорд   по  
штрафным  минутам  в  плей-офф  КХЛ.  
В   воскресенье   в   третьем   матче   финальной   серии   Восточной   конференции  
против   магнитогорского   "Металлурга"   Гончаров   набрал   4   минуты   штрафа   и  
суммарно  на  его  счету  в  этом  розыгрыше  плей-офф  стало  69  минут.  
До  этого  рекорд  принадлежал  форварду  Федору  Федорову,   который  в  сезоне-
2010/11  в  составе  подмосковного  "Атланта"  набрал  65  минут.  При  этом  Федоров  
заработал  этот  штраф  в  24  матчах,  а  Гончарову  для  этого  понадобилось  16  игр.    

http://rsport.ru/hockey/20160327/908171207.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Sports.ru,  Москва,  27  марта  2016  



  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Величкин:   "Все,   что   мы   можем   взять   из   дома   в   Уфу   -   то   берем"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  27  марта  2016  14:38)  
Вице-президвент  магнитогорского  "Металлурга"  Геннадий  Величкин  рассказал  о  
подготовке   команды   к   матчам   в   Уфе   и   прокомментировал   слухи   о  
неподобающем  отношении  к  болельщикам  "Салавата"  в  Магнитогорске.  
"Это   правда,   что   в   Уфу   мы   привезли   даже   собственную   воду.   Если   бы   мы  
летели   куда-то   далеко,   то   этого   бы   не   делали.   Но   раз   едем   к   соседям,   то  
почему  бы  и  нет.  Тем  более  все  время  привозили  автобус  сюда  и  раньше.  Все,  
что  можем  взять  из  дома,  то  берем.  Это  нормальное  явление,  не  выходящее  за  
рамки  обыденности",  -  отметил  Величкин.  
Также   вице-президент   "Магнитки"   прокомментировал   заявление   одного   из  
представителей   "Салавата",   который   сказал,   что   в   Магнитогорске   сектор   с  
болельщиками  уфимцев  был  завешен  звукоизоляционным  полотнищем.  
"Меня   интересуют   только   организационные   вопросы,   связанные   с   командой   и  
тренерским   штабом.   Хотя   если   говорить   о   вчерашних   заявлениях,   то   от   них  
становится   просто   смешно.   Совершенно   посторонний   человек   пытается,  
извините  за  выражение,  пукнуть  в  лужу,  чтобы  по  ней  пошли  круги.  Сам  потом  
на  них  и  смотрит.  Болельщики  "Салавата  Юлаева"  спокойно  сидели  на  разных  
секторах.  Речь  идет  о  другом  -  в  соответствии  с  регламентом  КХЛ  запрещены  
флаги   на   древках   и   некоторые   другие   вещи.   Это   не   означает,   что   нельзя  
надевать   атрибутику.   На  матчах   сидели   люди   и   в   лисьих  шапках,   и   в   майках  
"Салавата".  Многих  этих  ребят  я  даже  сам  знаю.  Так  что  прозвучавшую  шутку  
могу   охарактеризовать   как   бред   сивой   кобылы.   И   на   этом   давайте   поставим  
точку  в  данном  вопросе",  -  подчеркнул  Величкин.  
Напомним,  что  после  двух  матчей  финальной  серии  "Востока"  КХЛ  "Металлург"  
выигрывает  у  "Салавата"  со  счетом  2-0.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/33777/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Гимаев:   Квартальнов   -   лучший   тренер   КХЛ,   как   бы   ни   закончилась   эта  
серия  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  13:46)  
Заслуженный   тренер   России   Сергей   Гимаев   прокомментировал   ход   серии  
между  ЦСКА  и  СКА  в  финале  Восточной  конференции.  Третий  матч  (  1:0  ОТ  в  
пользу   московских   армейцев)   затянулся   на   112   минут,   после   него   питерцы  
уступают  в  серии  со  счетом  0-3.  
"Тренерский   штаб   ЦСКА   однозначно   сильнее   всех   на   голову   в   этом   году.  
Квартальнов  -  лучший  тренер,  как  бы  ни  закончилась  эта  серия.  
Армейцы   в   атаке   не   стали   сильнее   по   подбору   игроков.   Но   все   довели   до  
автоматизма.   Вы   же   видите,   например,   что   СКА   не   забивает   в   большинстве.  
Это  так  здорово  работает  штаб  ЦСКА.  
ЦСКА   здорово   перекрывал   передачи   вдоль   ворот.   Зайцев   ушел   дальше   к  
Гусеву,   и   его   финты   не   проходили.   Москвичи   действовали   плотно,   и   делать  
передачи  было  сложно.  Хотя  однажды  была  штанга.  Могли  забить...  



  

СКА  стал  другим.  Ушли  три  монстра  -  Торесен,  Мортенссон,  Эрикссон,  которые  
играли  важнейшую  роль.  Мы  недооцениваем  их  роль  в  раздевалке,  в  игре,  на  
вбрасывании.  Эрикссона  не  называли  незаменимым.  Но  я  видел:  это  не  просто  
форвард,  а  краеугольный  камень.  Он  мог  все  -  провоцировать,  подраться...  
Много   новых   игроков   у   СКА.   Дополнительный   опыт   у   Квартальнова.   ЦСКА  
намного   лучше   действует   в   обороне.   На   порядок   лучше,   они   почти   не  
ошибаются!  
В   этом   году   ЦСКА   готов   к   плей-офф   лучше,   чем   СКА   в   прошлом   году",   -  
заключил  Гимаев.    

http://allhockey.ru/news/show/252871-
Gimaev_Kvartal_nov_luchshij_trener_KHL_kak_by_ni_zakonchilas_eta_seriya  

К  заголовкам  сообщений  
Юрзинов-младший:  атака  "Салавата"  похожа  на  навал,  травма  Энгквиста  -  
не  причина  (Чемпионат.com    ,  Москва,  27  марта  2016  11:09)  
Заслуженный   тренер   России   Владимир   Юрзинов-младший   поделился  
ожиданиями   от   третьей   игры   финальной   серии   плей-офф   Кубка   Гагарина   на  
Востоке.  "Салават  Юлаев"  примет  дома  "Магнитку".  Магнитогорск  ведет  в  серии  
2-0.  Юрзинов  считает,  что  отсутствие  травмированного  нападающего  Энгквиста  
не  должно  являться  причиной  неудач  уфимцев.    
"Сегодня   "Салават   Юлаев"   играет   на   домашней   площадке.   После   двух  
неудачных   выездных   игр,   при   поддержке   своих   болельщиков   уфимцы   имеют  
возможность   сократить   отставание   в   серии.  Предыдущие  матчи   были   хороши  
по   накалу,   с   обилием   силовой   борьбы,   но   действия   "Салавата"   в   атаке   были  
больше   похожи   на   навал.  Магнитогорск   в   свою   очередь   здорово   использовал  
каждую  ошибку  уфимцев,  реализовывая,  в  отличие  от  соперника,  создаваемые  
моменты.  А  так  обе  команды  сражались  за  победу.    
Отсутствие  Энгквиста?  Если  захотеть  найти  в  этом  причину,  то  можно  ее  найти.  
Нельзя  ориентироваться  по  одному  игроку  в  основной   команде.  Есть  длинная  
"регулярка",   в   ней   ты   проверяешь   людей,   смотришь,   изучаешь.   Понимая,   что  
могут  быть  травмированные.  Конечно,  потеря  ведущих  хоккеистов  сказывается,  
но   на   команду,   которая   ставит   перед   собой   серьезные   задачи,   это   не   может  
влиять   кардинально.   Травмы   есть   и   у   ЦСКА,   и   у   "Магнитки".   Необходимо  
продумывать   иные   ходы,   замены.   Сложно,   неприятно,   но   это   спорт.   Здесь  
всякое  может  случиться.    
Несомненно,   Сведберг   играет   хорошо,   но   вратарь   "Металлурга"   Кошечкин   -  
еще  лучше.  Причем,  не  только  сейчас,  а  последние  три-четыре  сезона  в  плей-
офф.   Все   факторы   влияют   на   результат.   Но   есть   коллектив,   общее  
выступление   всей   команды.   Поиск   причин   не   позволит   хорошо   выступить   в  
решающей   стадии",   -   сказал   Юрзинов   в   беседе   с   корреспондентом  
"Чемпионата"  Павлом  Панышевым.    

http://www.championat.com/hockey/news-2418236-jurzinov-mladshij-ataka-salavata-
pokhozha-na-naval-travma-jengkvista---ne-prichina.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

Человек,   который   похоронил   СКА   (Sovsport.ru/blogs,   Москва,   27   марта  
2016  9:50)  
Вчера  после,  практически  двух  матчей  в  одном,  который  выдали  СКА  и  ЦСКА,  
не  было  уже  ни  сил,  ни  эмоций  да  и  желания  обращаться  к  хоккею.  Почти  шесть  
периодов  по  нулям,  на  потрясающем  нерве.  Казалось,  мы  так  плавно  доиграем  
и  до  начала  новой  рабочей  недели.  
Однако,   как   всегда   бывает,   кто-то   да   и   совершит   дурацкую   ошибку.   Вернее  
вчера  вечером,  мне  показалось,   что  в   эпизоде  с   заброшенной  шайбой  просто  
феерично  сыграл  Джэфф  Плэтт,  который  и  так  наверное  выделялся  всю  игру,  
создавая  моменты  и  пролезая  на  пятак  питерских  армейцев.  Но  поутру  глянув  
повтор  скажу  -  бааа,  Слаик,  шо,  опять??  
Войнов   опять   начудесил   в   самый   неподходящий   момент.   Вместо   того,   чтобы  
жестко   в   тело   отыграть   настырного   канадца   с   белорусским   паспортом,  
Вячеслав,  как-то  вальяжно  пытался  выбить  шайбу  с  крюка  его  клюшки.  В  итоге  
Плэтт  выходит  прямо  на  Коскинена  и  без  труда  расстреливает  финна  верхом.  
Занавес.  
Понимаете,   я   не   сторонник   охаивать   игроков   за   отдельные   ошибки.   Всякое  
может   случится,   даже   великие   ошибаются.   Но,   как   правило,   эти   ошибки   не  
фатальны   и   великих   они   чему   то   учат.   Славе   же   и   без   вчерашнего   фэйла  
можно  было  припомнить,  как  он  проспал  Аалтонена  кажется  в  четвертьфинаде  
Олимпиады.   Несмотря   на   то,   что   в   Сочи   вся   команда   выглядела   невнятно,  
именно  Войнов  тогда  окончательн  "слил  воду".  
Я   понимаю,   что   сыграть  шесть   периодов   в   плей-офф   с  ЦСКА,   это   неспросто.  
Силы   тают,   двигаться   тяжело   и   т.д.   Но   ведь   тяжело   не   одному   Войнову,   и  
другие   устают.  В   последнее   время  я   вообще  обращал  внимание,   что   на  льду  
вижу   только   двух   активных   защитников  СКА   -   Рукавшиникова   и   Чудинова.   То  
есть   Войнов   пахал   не   больше   остальных.   Другие   также   вламывали   как   Папа  
Карло,  но  ошибся  именно  27-й  номер.  
Козыри   Войнова,   кстати,   скорее   в   игре   у   чужих   ворот,   активной   помощи  
форвардам.  Но  и  там  Вячеслав  не  преуспел.  Судьи  дали  массу  возможностей  
разыграть   лишнего   в   Овертайме,   где,   как   правило,   вообще   не   свистят,   если  
только  кому  то  ногу  не  оторвали.  Но  на  синей  линии  Войнов  тоже  не  преуспел.  
Меня   очень   смущает   то,   что   игрока,   который   умудряется   подвести   команду   в  
самый   ответственный   момент,   так   отчаянно   тащат   в   сборную.   И   пусть   его  
выступлению   на   этапах   ЕТ   помешали   ряд   обстоятельств,   я   не   уверен,   что  
попытки  привлечь  игрока  на  ЧМ  прекратятся.  
Я  нисколько  не  удивлен,  тому  что  двукратный  обладатель  КС  влип  в  ту  историю  
с  женой,  в  результате  которой  ему  пришлось  покинуть  НХЛ.  Легкое  отношение  к  
жизни,   к   работе,   приводит   вот   к   таким   фейлам.   Да,   безусловно,   Войнов  
талантливый   игрок,   и   его   даже   можно   назвать   трудолюбимым   игроком,   но   к  
сожалению  у  Войнова  есть  проблемы  с  концентрацией.    
Что   же   до   серии   СКА   -   ЦСКА,   то   эта   ошибка   поставила   крест   не   только   на  
третьей   игре.   Прокат   Войнова   -   ключевой   момент   для   этого   противостояния,  
вряд  ли  СКА  оправится  от  него.  Повторить  прошлогодний  сценарий  в  этот  раз  
не  получится.    
Поэтому   Войнова   в   сборной   я   хотел   бы   видеть   только   при   условии,   что   при  
непосредственном  участии  Вячеслава  СКА  сотворит  чудо.    

http://www.sovsport.ru/blogs/blog/bmessage-item/47171  
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Алексей   Бадюков:   "Браво   Захаркину   и   "Салавату   Юлаеву"   (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  19:45)  
Трехкратный   чемпион  России   и   эксперт   телеканала   КХЛ-ТВ  Алексей  Бадюков  
подвел  итоги  третьего  матча  серии  "Магнитка"  -  "Салават  Юлаев"  
Леписто   перебросал   "медленного"   Мозякина.   "Салават"   приблизился   к  
"Магнитке"    
-   Согласитесь,   западный   финал   рядом   не   стоит   с   восточным,   даже   если   не  
брать  во  внимание  счет.    
-  Да,  соглашусь.  По  игре  видно,  что  обе  восточные  команды  не  то  чтобы  играют  
в  чисто  атакующий  хоккей,  но  многое  позволяют  соперникам.  И  это  выливается  
в  то,  что  создается  много  голевых  моментов.  Плюс  -  понятно,  что  в  составе  что  
"Магнитки",  что  "Салавата"  есть  большие  мастера.  Правда,  проявляются  порой  
моменты,   я   уж   не   знаю   от   усталости   это   или   еще   от   чего,   когда   оставляют  
игрока   без   опеки.   Как   с   Мозякиным,   Коваржем,   Леписте.   И   это   только   голы.  
Были  и  другие  эпизоды,  но  там  Кошечкин  вытащил.  
-   Соин   вышел   на   месте   Энгквиста   в   первой   тройке,   отдал   передачу   и   еще  
четырежды  мог  забить,  однажды  угодив  в  перекладину.  Захаркин  в  очередной  
раз  угадал?    
-  Однозначно,   он   очень   хорошо   заменил  шведа.   Здорово   затаскивал  шайбу   в  
зону,   как   он   умеет,   и   я   считаю,   что   это   очень   грамотное   решение   Захаркина.  
Соин   -   очень   опытный,   уверенный   в   себе   и   умный   нападающий,   дважды  
выигрывавший  Кубок  Гагарина.  У  него  есть  свое  видение  хоккея,  и  он  понимал  
Григоренко   и   Умарка   с   полуслова.   Мне   кажется,   эта   замена   сыграла   очень  
важную   роль.   Не   самую   важную,   но   большую.   Пойдя   только   на   пользу  
"Салавату".  Возможно,  Захаркин  предполагал  такую  замену,  но  сразу  почему-то  
на  нее  не  пошел.  
-  Не  удивило,  что  Захаркин  даже  при  домашних  сменах  не  стал  отказываться  от  
размена   первой   тройки   на   первую,   пусть   и   поднял   в   нее   хорошо  
обороняющегося  Соина?    
-  Тут  такой  момент,  что  первая  тройка  за  первые  два  матча  забила  только  два  
гола  при  таком  же  размене.  При  этом  в  первой  игре  Мозякин,  Коварж  и  Зарипов  
пропустили  две  шайбы.  Да,  они  забивают,  но  могут  и  контратаки  пропускать.  И  
не   так   отрабатывают   в   обороне,   как   другие   звенья.   Поэтому   выделять   под  
Мозякина   какую-то   отдельную   тройку,   наверное,   и   смысла   нет.   Поскольку  
ударное   трио   "Салавата"   способно   подловить   соперника,   повозить   в   зоне   и  
даже  забить.  Мне  кажется,  это  оптимальный  вариант.  
-   Уфимцы   наконец-то   забил   в   большинстве,   впервые   за   5   матчей.   Причем  
Захаркин   убрал   из   первой   бригады   Логинова,   заменив   его   Прохоркиным,   а  
затем  поменял  Соина  на  Хартикайнена.  И  расстановку  сменил  на  "зонтик".    
-   Когда-то   уже   должны   были   забить.   Сколько   они   там   -   двадцать,   кажется,  
удалений   подряд   не   реализовали.  Моментов   много   создали,   пусть   и   нет   того  
четкого  розыгрыша,  что  был  раньше.  В  какой-то  момент  не  все  проходило,  а  на  
этот  раз  все  же  прошло.  И  даже  не  раз,  но  Кошечкин  был  на  высоте.  
Что   касается   измененной   расстановки,   то   это   хорошее   дело.   Им,   правда,  
праворукий  нужен  был,  которого  нет.  Но  Захаркин  пытается  что-то  изменить,  и,  
кажется,   нашел   интересный   вариант.   Раз   забили   -   значит,   все   правильно.  
Вопрос  -  как  дело  пойдет  дальше.  
-  Сведберг  не  удивляет?    
-  У  него  как-то  через  раз  матчи  получаются.  Он  и  с   "Авангардом"  так  играл.  В  
шестом   матче   допустил   ляпы,   зато   в   седьмом   был   великолепен,   да   еще   и  
передачу  отдал.  Тут  -  первый  матч  сумасшедший,  по  ходу  второго  -  его  меняют.  
Сейчас   опять   сумасшедший.   И   все   равно   очень   неровно   играет.   Есть   у   него  



  

моменты,   когда   он   не   выручает   или   выключается.   И   если   сравнивать   его   с  
Кошечкиным,  то  Василий  делает  очень  много  для  своей  команды,  куда  больше,  
сохраняя  ее  в  игре.  
-   Воробьев   предпочел   сыграть   пассивно,   выжидая   ошибок.   Насколько   этот  
выбор   был   оправдан?   Иногда,   конечно,   его   игроки   включали   давление,   но  
очень  короткими  отрезками.  Может,  стоило  сыграть  активнее?    
-   Ну,   это   еще   в   первом   матче   было   видно,   что   "Магнитка"   планирует   играть  
аккуратно,  что  Воробьев  именно  прививает  такую  игру.  Выждать,  лишний  раз  не  
обрезаться,   не   терять  шайбу.  И   все   равно   у   некоторых   игроков   проскакивают  
потери  на  чужой  синей  линии,  при  выходе  из  зоны  защиты.  Поэтому  Воробьев  
постоянно   объясняет   прописные,   казалось   бы,   истины.   На   мой   взгляд,  
"Салават"   в   этом   плане   получше.   Хоть   это   и   атакующая   команда,   но   очень  
многие  выполняют  большой  объем  работы  сзади  и  стараются  не  терять  шайбу.  
У  "Магнитки"  все  равно  есть  такие  моменты,  поэтому  Воробьев  и  со  скамейки,  и  
на   тренировках   обращает   на   это   внимание,   призывая   сыграть   терпеливее,  
чтобы   исключить   потери   и   снизить   риски.   А   шансы   у   них   так   или   иначе  
появляются  регулярно.  
Борис  Михайлов:  "Кошечкин  на  полголовы  выше  других  вратарей"    
-  По   вашему  опыту,   способен  ли   "Салават"   сохранять   такой  объем  движения,  
проведя   17   очень   тяжелых  матчей   чуть   более   чем   за  месяц?   Так   же   активно  
начинать,  ведя  5:1  по  голевым  моментам,  додавливать  в  третьем  периоде.    
-  Мне  кажется,  "Салавату"  вообще  комфортнее  играть  активно  и  в  атаку.  Если  
они   откатываются   и   их   запирают,   то   "Металлург"   этим   очень   здорово  
пользуется,   проводя   смены   по   ходу   и   выматывая   соперника   до   последнего.  
Более  четко  в  этом  плане  действует.  А  что  касается  состояния,  то,  я  думаю,  что  
уфимцы   вполне   способны   сохранять   этот   объем   движения.   Благо   мы  
избавились  от  прежнего  расписания,  где  приходилось  проводить  по  4  матча  за  
5  дней.  График  более  равномерный,  и  сами  тренеры  говорят,  что  быть  в  тонусе,  
не   выпадая   на   несколько   дней   -   очень   важно.   Для   понимания   того,   в   каком  
физическом   состоянии   ты   находишься.   Этот   тонус   просто   помогает   тебе  
быстрее   и   лучше   осознавать,   что   надо   делать   в   той   или   иной   ситуации,   как  
поступить.  Нет  более  грамотного  игрока,  чем  тот,  что  устал.  В  какой-то  момент  
все   в   команде   начинают   понимать,   что   силы  не   беспредельны,   что   усталость  
присутствуют,   и   больше   не   делают   ничего   лишнего.   И   тогда,   в   общем-то,   мы  
видим,  насколько  эффективно  может  играть  "Салават".  Как  это  было  в  третьем  
периоде.  
-   С   0-2   в   КХЛ   команды   отыгрываются   примерно   в   10%   случаев.   "Салават"  
способен  поправить  статистику?    
-  Может.  И  совершенно  спокойно.  Я  не  очень  люблю  такую  статистику.  Рано  или  
поздно  любая  закономерность  ломается.  Такого  железного  правила  никто  еще  
не   придумал.   Мне   кажется,   что   "Салават"   может   и   сравнять   счет   в   серии,   и  
выйти   вперед.   Правда,   по   лицу   Воробьева,   по   настроению   "Магнитки"   было  
видно,  что  они  готовились  к  тяжелому  матчу.  Понимали,  что  могут  проиграть,  и  
отнеслись   к   этому   спокойно.   Так   и   надо.   Сделают   грамотный   анализ   игры,  
разберут  ошибки,  поймут,  на  чем  можно  подловить  уфимцев,  на  чем  сыграть  в  
дальнейшем.  Останется  только  воплотить  планы  в  жизнь.  
-   Уфимцы   использовали   большое   количество   поперечных   передач.   Как  
думаете,  это  под  Кошечкина,  чтобы  заставить  его  двигаться  вдоль  линии  ворот,  
или  просто  исходило  из  логики  моментов?    
-  Кошечкин  все  равно  очень  хорошо  перемещается.  И  здорово  играет  на  ногах.  
Характерный  момент   -   выход   "один   в   ноль"  Умарка.  Он   не  дал  ему   ни  шанса  
быстрым   перемещением   и   спокойствием.   Габариты   у   него   более   чем  



  

внушительные,   приходится   даже   уходить   за   ворота   или   отдавать   ту   самую  
передачу.  Не  всегда  подготовленную,  не  всегда  зрячую  и  точную.  Ну  и  защита  
помогает,  не  пуская  на  пятак.  В  отличие,  кстати,  от  уфимской  обороны,  которая  
позволяет   вылезать   на   ближнюю   штангу   и   проверять   Сведберга.   И   вот   эта  
работа   Воробьева   -   она   существенна.   Если   сравнить   с   кинэновскими  
временами  -  очень  четко  и  более  жестко.  Пятак  свой  охраняют  здорово.  А  вот  
по  периметру  "Салават"  очень  хорошо  держит  шайбу.  
-   Но   "Магнитка"   туда   как   раз   уфимцев   и   выжимает,   особо   не   препятствуя  
катанию  шайбы  по  бортам.    
-  Именно  так.  Самое  главное  -  встать  доминошечкой,  как  это  называется.  А  по  
периметру,  ребят,  вы  там  бегайте  сколько  угодно.  Мы  выйдем  из  зоны,  рано  или  
поздно   подловив   вас.   Потому   что   у   нас   есть   Вася,   который   поймает,   может  
быть,   даже   больше,   чем   он   может   поймать.   А   дальше,   как   только   завладеем  
шайбой,   быстро   пройдем   среднюю,   а   там   уже   посмотрим,   насколько   у   вас  
хватит  сил  обороняться  против  наших  технарей.  Абсолютно  грамотная  тактика.  
Она  изначально  видна,  и  вполне  понятно,  что  хочет  видеть  Воробьев.  Главное  -  
отобороняться,   не   привезти   смешных   голов,   закрыть   пятак,   быть   первыми   на  
подборе,  а  дальше  -  дело  техники.  Так  и  происходит.  
Ну   а   если   возвращаться   к   третьей   игре,   то   "Салават   Юлаев"   заслуженно  
победил.  Им  стоит  продолжать  в  том  же  духе.  И  -  браво  Захаркину  и  команде.  
Уверен,  что  и  четвертый  матч  будет  очень  хорошим  и  интересным.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/982221/  
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К  заголовкам  сообщений  
Игорь  Захаркин:  Будем  играть  столько,  сколько  нужно,  чтобы  победить  
(Советский  спорт    ,  Москва,  27  марта  2016  17:55)  
Главный   тренер   "Салавата  Юлаева"  Игорь   Захаркин   прокомментировал   итоги  
игры  с  "Металлургом".    
-   Мне   нравится   хоккея   и   все   три   прошедших   матча.   Многие   легкие   голы   мы  
пропускаем  и  тратим  много  сил,  чтобы  забить.  Главное,  что  выиграли  сегодня,  
2:1  в  серии,  забыли  эти  матчи  и  идем  дальше.  
-  Сегодня  начали  игру  привычным  составом,  потом  перешли  на  игру  в  четыре  
нападающих.  Это  спонтанное  решение?    
  -  Да,  это  как  там  называется?  Озарение.  Просто  так  решил  попробовать.  Все  
равно  ведь  не  забиваем.    
-  67  матчей  провел  "Салават  Юлаев"  в  регулярном  сезоне  и  плей-офф.  Откуда  
столько  сил?    
-  Ну  я  уже  говорил  и  так  странно.  Вы  понимаете,  в  команде  профессиональные  
хоккеисты  они  профессионально  готовятся  к  такой  игре.  Мы  же  заранее  знали  
календарь   и   конечно   будем   играть   столько   и   так   как   нужно   играть,   чтобы  
победить.    
-  Есть  ли  шанс,  что  Энгквист  сыграет  в  этой  серии?    
  -  Не  знаю.  Я  уже  говорил,  что  есть  такие  моменты,  что  я  как  тренер,  человек,  
отец   не  могу   просить   и   намекать   человеку   с   такой   травмой.   Если   сможет,   он  
сам  сыграет.    
-   Довольны   ли   вы   перестановками   в   составе?   Как   Григоренко,   пропустивший  
один  матч,   сыграл?  Почему   не   было  Нестерова?  Чернов   появился,   останется  
ли  он  на  будущее?  



  

  -   Трудно   мне   оценить   состояние   некоторых   игроков.   Завтра   мы   сделаем  
точный   детальный   анализ.   Игорь   -   настоящий   капитан,   настоящий   боец.   Я   и  
ему  и  команде  благодарен,  что  он  в  таком  состоянии  вышел  играть.    
-  Был  во  втором  пермоде  момент  удаления  Сведберга.  Насколько  он  уместен  и  
общаетесь  ли  вы  по  поводу  этого?  
  -  Любые  удаления  неуместны,  особенно  в  игре  против   "Металлурга".  Конечно  
мы  на  эту  тему  говорим.  
Напомним,   что   в   третьем   матче   финала   Восточной   конференции   уфимский  
"Салават  Юлаев"  обыграл  "Металлург"  из  Магнитогорска,  счет  в  серии  стал  2:1.  
Следующий  матч  пройдет  во  вторник  в  Уфе.    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/893733  
К  заголовкам  сообщений  

  
Вячеслав  БЫКОВ:  "В  отлучении  Ковальчука  считаю  виноватым  и  себя"  
(Спорт  экспресс,  Москва,  28  марта  2016  6:00)  
Бывший  главный  тренер  сборной  России,  ЦСКА,  "Салавата  Юлаева"  и  СКА  дал  
оценку  ситуации  с  Ильей  Ковальчуком  и  рассказал  о  ходе  полуфиналов  Кубка  
Гагарина  
Быкову  я  позвонил  поздно  вечером.  Из  телефонной  трубки  доносился  детский  
плач.  Это  подавал  голос  внук  тренера  Ванек.  
-  Погружен  в  семейные  дела,  -  пояснил  Вячеслав  Аркадьевич.  
  -  Пока  о  возвращении  к  тренерской  работе  не  думаю.  Хотя  никогда  не  говори  
никогда.   В   этом   я   убедился   на   собственной  шкуре.   Да   и   за   плей-офф   в   КХЛ  
слежу   в   основном   по   интернету,   редко   удается   посмотреть   матчи   полностью.  
Так,  урывками.  
-   В   начале   марта   вы   приезжали   в   Санкт-Петербург.   С   Ковальчуком   удалось  
пообщаться?  
  -  Да.  Я  не  мог  не  пообщаться.  
  -  В  чем  причина  отторжения  героя  чемпионского  плей-офф  от  команды?  
-   Думаю,   причина   не   только   в   разногласиях   Ильи   с   тренером.   Есть   более  
глубокая  причина.  И  президент  клуба  здесь  ни  при  чем.  
-  Ходили  разговоры,  что  главный  тренер  Сергей  Зубов  не  против  Ковальчука.  
-   Тогда,   наверное,   игрока   оставили   бы   в   команде,   разрешили   с   ней  
тренироваться.  Илья  же  был  предоставлен  самому  себе.  Работал,  как  писали,  
по   индивидуальной   программе.   А   потом   вызвали   и   поставили   в   состав   на  
первый  матч  с  "Динамо".  Как  в  такой  обстановке  он  мог  сыграть?  Скорее  всего,  
провалиться.  Но  Илья  все  равно  сыграл  достойно.  Я  пересматривал  эту  игру  и  
никакого  криминала,  за  что  его  могли  отлучить  от  команды,  не  нашел.  
А  сложившаяся  ситуация  меня  вернула  в  те  бородатые  времена,  о  которых  мы  
говорили.  Когда  из  лидера  сборной  легко  делали  козла  отпущения.  
Любой   спортсмен   не   заслуживает   подобного   отношения.   Тем   более   такой  
уважаемый  и  заслуженный,  как  Ковальчук.  Для  меня  это  больно.  
-   В   январе   1989   года   из   ЦСКА   и   сборной   вывели   Вячеслава   Фетисова,  
заявившего  в  конце  заокеанского  турне:  "Не  хочу  играть  в  команде  Тихонова".  И  
перед   чемпионатом  мира   ведущие   игроки   сборной   и   вы   в   их   числе   объявили  
ультиматум  -  или  возвращаете  Фетисова,  или  мы  не  едем  на  чемпионат  мира  в  
Швецию.  
-  Самое   главное  в   том,   что   этот   ультиматум  мы  объявили  не   тренеру,   а   всей  
системе.  Это  принципиальный  момент.  Но  мы  бы  точно  не  поехали  в  Швецию.  
Игрока   вернули.   Весь   тот   чемпионат   у   нас   на   лавке   простоял   Вячеслав  
Колосков,   возглавлявший   тогда  футбол   и   хоккей   вместе.  Все  диву   давались   -  



  

зачем?  Мы  выиграли  все  матчи  и  стали  чемпионами  мира.  Фетисова  признали  
лучшим  защитником  турнира.  Система  рухнула.  
-  А  те  события  легли  в  основу  фильма  и  книги  под  названием  "История  одной  
победы".  
-   Только   в   фильме   многое   вырезали.   Про   победу   над   системой.   Остались  
только   игрок   и   тренер.   (Смеется.)   -   Вы   с   Зубовым,   который   был   свидетелем  
"дела  Фетисова",  на  тему  Ковальчука  не  общались?  
-   Нет,   и   не   собираюсь.   Хотя   Сергея   уважаю.   Сам   пригласил   его   в   СКА,   да   и  
несколько   лет   назад   хотел   позвать   в   сборную,   но   он   отказался   по   семейным  
обстоятельствам.   Я   Ковальчуку   в   разговоре   рассказал   про   ту   ситуацию   с  
Фетисовым.  
-  Игроки  СКА  ведь  тоже  ходили  к  руководству  просить  за  Ковальчука.  
-  Я  даже  знаю,  кто  ходил.  И  если  бы  ребята  поставили  вопрос  так,  как  мы  перед  
тем  чемпионатом  мира,  Илью  бы  вернули.  Вот  тогда  это  была  бы  команда  -  со  
стержнем,   с   большим   сердцем.   Поэтому   я   и   себя   считаю   виноватым   в  
сложившейся   ситуации.   Значит,   мы   в   прошлом   сезоне   где-то   недоработали,  
недосмотрели.  
-  Сейчас  Ковальчук  может  помочь  повернуть  на  180  градусов  ход  серии?  
-  Сомневаюсь,  что  его  вернут.  Потому  что  если  с  Ильей  СКА  вдруг  выиграет,  то  
придется   расписаться   в   ошибочности   его   отлучения   от   команды.   Он   же  
пожертвовал   НХЛ   ради   нашей   лиги.   Да,   за   большие   деньги.   Но   никто   не  
афиширует,   что   миллионы   долларов   платят   игрокам   третьих-четвертых  
звеньев.   На   Ковальчуке   ведь   тоже   столько   заработали,   на   рекламе   с   ним.  
Почему-то   все   об   этом   враз   забыли.   И   ни   слова   поддержки   я   не   слышал   от  
руководства  клуба.  Того  же  Александра  Ивановича  Медведева.  
-  Разве?  После  поражения  СКА  в  Москве  первый  президент  КХЛ  и  член  совета  
директоров  питерского  клуба  заявил,  что  Ковальчук  остается  игроком  СКА  и  ни  
в  какой  Китай  не  поедет...  
-   А   вдруг   все   бросит   и   поедет   открывать   Китай,   развивать   там   хоккей.   И  
правильно  сделает!  
-   ЦСКА   ведет   в   серии   3-0.   Дежавю!   Как   вам   удалось   год   назад   сотворить  
сенсацию  из  сенсаций  и  одержать  четыре  победы  подряд?  
-   Мы   тщательно   проанализировали   ситуацию   и   пришли   к   выводу,   что   она  
обратима.   Просто   надо   было   закрыть   определенных   игроков   соперника,  
подкорректировать  некоторые  моменты  в  своей  игре.  Убедили  в  этом  команду,  
ребята  нам  поверили,  и  дело  пошло.  
-  Сменим  тему.  За   "Салават  Юлаев",   где  работает  ваш  друг  и  соратник  Игорь  
Захаркин,  переживаете?  
-  Еще  как.  Скажу  вам:  Уфа  в  плане  динамики,  "физики"  мощнее  "Магнитки",  но  
коротка  скамейка.  Да  и  исполнителей,  способных  решить  исход  эпизода  и  всего  
матча,   у   "Металлурга"   побольше.   Проблема  Игоря   -   травмы   игроков,   которых  
некем  заменить.  Хотя  мне  нравится  Прохоркин.  Правильно  делает,  что  лезет  во  
все  щели.  Пусть  набирается  опыта,  набивает  шишки.  Нет,  в  этой  серии  далеко  
не   все   ясно.   Правильно   Умарк   после   второго   матча   сказал,   что   его   команда  
сильнее.  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
  



  

К  заголовкам  сообщений  
Есмантович:  "Непонятные  силы"  не  должны  влиять  на  серию  плей-офф  
КХЛ  ЦСКА  -  СКА  (Р-Спорт,  Москва,  27  марта  2016  22:46)  
"Непонятные   силы"   не   должны   вмешиваться   в   ход   серии   финала   Западной  
конференции  КХЛ  между  московским  ЦСКА  и  петербургским  СКА  и  влиять  на  ее  
исход   неспортивными   поступками,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   генеральный  
директор  столичного  клуба  Игорь  Есмантович.  
ЦСКА   в   субботу   в   Санкт-Петербурге   в   третьем   овертайме   одолел   СКА   со  
счетом   1:0   и   повел   в   серии   до   четырех   побед   со   счетом   3-0.   Спортивно-
дисциплинарный   комитет   КХЛ   в   воскресенье   дисквалифицировал   на   четыре  
матча  форварда  столичных  армейцев  Джеффа  Плэтта.  Как  позже  сообщил  "Р-
Спорт"  источник,  знакомый  с  ситуацией,  ЦСКА  обратился  в  КХЛ  с  официальным  
запросом  по  19  спорным  эпизодам  матча.  
"Финал   Западной   конференции   является   ярким   украшением   всего   сезона,  
поэтому   в   этот   процесс   не   должны   вмешиваться   непонятные   силы,  
пытающиеся   влиять   на   исход   серии   совсем   неспортивными   поступками.   Итог  
главного   поединка   конференции   должен   определяться   только   на   льду,   в  
честном  соперничестве  команд",  -  заявил  Есмантович  по  телефону.    

http://rsport.ru/hockey/20160327/908255597.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
  

Наиль  ЯКУПОВ:  "Свое  будущее  связываю  только  с  НХЛ.  Но  не  с  
"Эдмонтоном"  (Спорт  экспресс,  Москва,  28  марта  2016  6:00)  
Номер   один   драфта   НХЛ   2012   года,   который   так   и   не   обрел   счастья   в  
избравшем  его  "Эдмонтоне",  дал  откровенное  интервью  обозревателю  "СЭ"  
В   свои   22   Наиль   Якупов   формулирует   мысли   столь   четко   и   таким   хорошим  
русским,   как   почти   никто   из   его   ровесников-спортсменов.   Что,   впрочем,   при  
таком  агенте,  как  Игорь  Ларионов,  меня  совершенно  не  удивляет.  
Но  у  нижнекамца  и  наболело.  
  Можно  вообще  не  быть  задрафтованным,  но  оказаться  куда  удачливее  первого  
номера  драфта,  как  это  произошло  с  Артемием  Панариным,  которого  когда-то  в  
НХЛ   проигнорировали   все,   а   в   итоге   он   свободным   агентом   храбро   подписал  
контракт  с  "Чикаго",  обладателем  трех  Кубков  Стэнли  за  шесть  последних  лет.  
Панарину  дали  шанс  в  одном  звене  с  Патриком  Кейном  -  и  это  сработало  не  на  
сто,  а  на  двести  процентов.  
А   вот   "Эдмонтон",   задрафтовавший   Якупова,   -   самый   кошмарный   клуб   в  
современной  НХЛ,  уже  десять  (!)  лет  не  выходивший  в  плей-офф.  Словно  сама  
судьба   мстит   "Нефтяникам"   за   великое   поколение   Гретцки,   Курри,   Мессье   и  
Коффи.  Что  когда-то  прибыло,  то  теперь  убыло.  Туда  и  занесло  нашего  героя.  В  
скором  времени,  даст  бог,  вынесет  -  все  о  том  говорит.  
Виноват   ли   в   том,   что   не   получилось   за   четыре   сезона,   он   сам?   Отчасти,  
конечно,  да  -  по-другому  не  бывает.  Но  правильно  говорит  сэр  Алекс  Фергюсон  
(а  английскому  футболу  поклоняются  и  сам  Наиль,  и  его  агент,  великий  Игорь  
Ларионов):   "Хороший  игрок,  оказываясь  в  плохой   команде,   становится  плохим  
игроком  -  и  наоборот".  С  Якуповым  произошла  именно  такая  история,  а  сам  он  
оказался   слишком  молод,   чтобы   развернуть   для   себя   и   для   "Эдмонтона"   ход  
истории  вспять.  



  

То,   как   сильно   Якупов   переживает   все   происходящее,   я   за   полчаса   нашей  
беседы  уяснил  безоговорочно.  То,  как  готов  биться  за  место  под  солнцем  НХЛ  и  
не  уезжать  на  спокойные  кахаэловские  хлеба,  -  тоже.  
Между   прочим,   оба   его   матча   в   Сан-Хосе,   которые   мне   довелось   видеть  
вживую,   доказали,   что   он   -   боец.   Два   года   назад   Наиль   в   первом   периоде  
"привез"   гол,   но   не   опустил   руки   и   потом   забил   и   сделал   голевую   передачу.  
Теперь   главный   тренер   "Ойлерз"   Тодд   Маклеллан   перевел   его   в   первом  
перерыве  при  безнадежных  0:2   из   третьей   тройки   в   первую   к  Тэйлору  Холлу.  
После   чего   это   звено   заискрило   так,   что   "Эдмонтон"   выиграл   6:3   и   ушел   с  
последнего   места,   Холл   сделал   дубль,   а   Якупов   -   две   го   левые   передачи,  
первую  из  которых,  правда,  уже  постфактум  отобрали.  С  чем  хоккеист  заодно  с  
Ларионовым  не  согласен  до  сих  пор.  
Но  надо  было  видеть,  как  светился  счастьем  форвард  после  игры  -  оттого,  как  
удалось  отыграться  и  уверенно  победить  в  почти  безвыходной  ситуации.  И  как  
воспользовался   редким   шансом   он   лично   -   ведь   "Эдмонтон"   после   первого  
периода  никогда  не  переходил  на  игру  в  три  звена,  а  сам  он  уже  и  забыл,  когда  
его  поднимали  в  два  первых  по  ходу  встречи.  А  тут  в  первые  20  минут  ему  едва  
шайбы   давали   коснуться,   в   следующие   же   40   парень   наконец-то   до   нее  
дорвался.   И   уже   к   третьему   периоду   у   него   оказалось   столько   игрового  
времени,  сколько  обычно  за  весь  матч.  
И,   кстати,  на  месте  Олега  Знарка  я  бы  все-таки  сделал  пока  не  совершенный  
звонок   и   позвал   его   на  ЧМ-2016   в  Россию.  Потому   что   большей  мотивации   и  
спортивной  злости,  чем  у  Якупова,  сыскать  у  кого-либо  сейчас  очень  сложно.  
-  Нынешний  сезон  начался  для  вас  отлично  -  с  10  очков  в  11  матчах  в  звене  с  
Коннором   Макдэвидом.   В   тот   момент   казалось   -   жизнь   у   вас   наконец-то  
налаживается.  
-   И   я   так   думал.   Очень   серьезно   настраивался   на   этот   сезон,   хотя   я   их   в  
принципе   не   делю   -   какой   важнее,   какой   нет.   Но   концовка   предыдущего  
регулярного   чемпионата   удалась,   "Эдмонтон"   предложил   переподписать  
контракт  на  два  года  -  и  я  сделал  это,  думая,  что  мне  доверяют.  
Но  повод  сомневаться  в  том,  что  это  доверие  в  принципе  есть,  возник  еще  на  
предсезонке.   При   том   что   во   время   перезаключения   контракта   руководство  
убеждало,  что  я  буду  в  топ-6  нападающих  команды  (это  была  одна  из  главных  
причин,  почему  подписал),  в  тренинг-кемпе  этого  и  близко  не  было.  
Но  к  началу  сезона  сразу  несколько  наших  игроков  оказались  травмированы,  и  
вот   тогда   я   получил   шанс   занять   место   в   двух   ведущих   звеньях   и   сыграть   с  
Макдэвидом.   В   лагере   то   мы   с   ним   были   в   разных   тройках.   И   если   бы   не  
травмы  некоторых  ребят,  меня  бы  там  вообще  не  было.  Нас  поставили  вместе  
только   на   третью   игру   регулярки.   Но   игра   пошла,   и   в   тот   момент   вообще   не  
думал,  чем  все  обернется.  
А   когда   те   форварды   выздоровели,   меня   задвинули   ниже.   И   так   после   этого  
весь  сезон  там  и  играл.  Потому  что  в  топ-6  меня  изначально  не  видели.  Когда  и  
Макдэвид,   и   я   вернулись   в   строй   после   своих   травм   (Якупов   в   конце   ноября  
серьезно   повредил   лодыжку,   а   Макдэвид   в   начале   того   же   месяца   сломал  
ключицу.   -  Прим.  И.Р.),   нас  всего  пару  раз   ставили  вместе   -   и   то  не   с  начала  
матчей,  а  когда  мы  проигрывали,  и  начинались  перестановки  по  ходу  игр.  По-
настоящему  нас  больше  не  объединяли.  
-  Макдэвид  действительно  так  крут?  То,  что  его  называют  "будущим  Гретцки",  -  
не  преувеличение?  
-   Насчет   Гретцки   не   знаю.   А   так   -   очень   хороший,   способный,   талантливый  
пацан.  



  

-   То,   что   в   начале   сезона   была   отличная   результативная   серия,   -   в   какой  
степени  результат  наличия  рядом  такого  центрфорварда,  как  Макдэвид?  
-   От   партнеров   многое   зависит,   тут   нечего   скрывать.   Важно   и   доверие  
руководства,  когда  у  тебя  есть  игровое  время  и  возможность  попасть  в  игру  и  
создавать   моменты.   Когда   же   нет   ни   времени,   ни   доверия,   трудно   что-то  
сделать.  
А  с  Коннором  и  вообще  в  звене  у  нас  было  хорошее  взаимодействие,  мы  знали,  
кто   куда   бежит,   понимали   друг   друга,   договаривались,   как   действовать,   и  
делали   это.   Нам   давали   играть   -   и   мы   делали   результат.   Конечно,   немного  
времени,   чтобы   притереться,   потребовалось.   Парень   и   сам   нервничал,   в  
первых   играх   переживал   из-за   всего,   что   вокруг   него   происходило,   и   это  
абсолютно   нормально.   А   когда   он   забил   свой   первый   гол,   у   него   появилась  
уверенность.   К   этому   времени   и   я   понимал,   как   он   играет,   и   наоборот.  
Переговаривались   на   скамейке,   старались   общаться   по   максимуму   -   и  
становилось  еще  лучше.  Выходили  и  получали  удовольствие  от  игры.  
  -  А  за  пределами  льда  много  с  ним  общались?  
-   Я   бы   не   сказал.   Он   с   Тэйлором   Холлом   в   номере   на   выездах   живет,   в  
приятелях  у  него  еще  двое-трое  ребят  помоложе  меня.  Общаюсь  с  ним,  как  со  
всеми  в  команде,  не  более  того.  
-   Ваш   круг   общения   -   это   ребята   из   российских   юношеских   и   молодежной  
сборных,   с   которыми   вы   когда-то   играли?  Слышал,   что   это  Никита  Нестеров,  
Никита  Кучеров,  Михаил  Григоренко.  
-   Да,   с   Нестеровым   играем   в   разных   конференциях,   но   когда   встретились,  
сходили  на  ужин.  С  Вовой  Тарасенко  в  очень  хороших  отношениях,  с  Артемом  
Анисимовым,   с   Кузей   (Евгением   Кузнецовым.   -   Прим.   И.Р.),   с   пацанами   из  
"Коламбуса"...  
-   Есть   белая   зависть   к   тем   же   Тарасенко,   Кузнецову,   Кучерову,   которые   уже  
заблистали  в  НХЛ?  
-  Белая  -  есть.  Но  только  белая.  
  Хорошо   играют   ребята,   очки   набирают,   приятно   смотреть!   А   их   команды  
постоянно   выходят   в   плейофф.   Конечно,   мне   хотелось   бы   такого   же.   Пока  
нельзя  сравнивать,  где  находятся  они  -  и  где  я.  Мне  только  и  остается  смотреть  
их  хайлайты.  И  работать  -  в  надежде,  что  тоже  на  такой  уровень  выйду.  
-  Задавались  вопросом  -  может,  вы  что-то  делаете  не  так,  из-за  чего  у  вас  не  
получается,  как  у  них?  Или  просто  не  повезло  с  организацией?  
-  Себя  я  ни  в  коем  случае  не  ем.  
  Конечно,   правильно   говорят:   анализ,   почему   не   получается,   надо   начинать   с  
себя.  И  я  делаю  это.  Так  вот:  перед  собой  я  на  сто  процентов  чист.  Никогда  не  
халтурил,  слушал  тренеров  и  выполнял,  что  от  меня  требовали.  Но  когда  у  тебя  
связаны  руки,  ты  ничем  не  можешь  помочь.  Не  обращаю  внимания  ни  на  какие  
разговоры,   с   первой   и   до   последней   игры   стараюсь   быть   профессионалом,  
делаю  все,  что  от  меня  зависит.  Отношение  к  хоккею  у  меня  не  меняется.  Это  
единственное  дело,  которое  в  моей  жизни  есть,  моя  любимая  работа.  Не  все  в  
жизни   бывает   гладко,   у   каждого   человека   не   обходится   без   спадов.   Напряги,  
конечно,  бывают  -  у  кого-то  меньше,  у  кого-то  больше.  Это  жизнь.  
Конечно,  я  был  не  совсем  готов  к  такой  ситуации.  Вначале  все  в  принципе  было  
нормально.   Но,   думаю,   несправедливо   делать   акцент   на   какого-то   одного  
игрока,  когда  команда  уже  десять  лет  не  выходит  в  плейофф.  Мне  кажется,  есть  
тому  и  какие-то  другие  немаловажные  причины.  
-   Но   вы   рассчитывали   на   несколько   иное   отношение   к   себе   как   к   первому  
номеру  драфта?  



  

-  А  мне  в  первое  время  не  на  что  было  жаловаться.  Приняли  меня  хорошо  -  и  в  
команде,   и   в   клубе,   и   в   городе   (Якупов   участвует   в   очень   многих   акциях,  
связанных   с   общением   "Ойлерз"   с   болельщиками.   -   Прим.   И.Р.).   Ребята   мне  
помогали   с   моим   плохим   на   первых   порах   английским   -   тут,   кстати,   большое  
спасибо  Коле  Хабибулину,  который  тогда  был  в  команде.  И  тренер  доверял...  
Я   просто   кайфовал   от   игры!   И   в   том,   первом   сезоне,   мы   чуть   в   плейофф   не  
вышли.   Когда   человек   нормальный   -   его   всегда   и   встречают   хорошо.   А   я  
никогда  не  кичился  этим  первым  номером  драфта,  не  смотрел  на  кого-то  сверху  
вниз.   Для   меня   честью   стало   выступать   в   НХЛ,   находиться   в   раздевалке   с  
игроками,  которые  много  лет  играли  в  плей-офф,  кто-то  Кубок  Стэнли  выиграл.  
Мне   все   это   было   безумно   интересно.   И   я   старался   быть   простым   хорошим  
пацаном,  как  меня  воспитали  родители.  А  потом  все  поменялось.  
  -  Когда?  
  -   С   начала   второго   сезона.   На   третью   игру   меня   уже   не   поставили.   Время  
быстро  идет  на  самом  деле.  Были,  конечно,  и  хорошие  моменты,  но  все  могло  
быть  намного,  намного  лучше.  Не  гневлю  Бога,  не  жалею  ни  о  чем  -  миллионам  
людей   живется   куда   хуже,   чем   мне.   Делаю   то,   что   могу   сделать,   работаю   и  
надеюсь  на  лучшее.  
-   Правильно   говорить,   что   с   вашим   первым   тренером   в   НХЛ,   Ральфом  
Крюгером,  у  вас  все  было  отлично,  а  потом  тренер-новичок  лиги  Даллас  Икинз  
все  поменял,  и  с  ним  вы  так  и  не  нашли  общего  языка?  
-  Не  хочу  вдаваться  в  детали,  но  даже  со  стороны,  по-моему,  все  очевидно  -  как  
было  сначала  и  потом.  
-   В   межсезонье   в   "Эдмонтоне"   сменился   менеджмент.   Рассчитывали,   что   с  
приходом  Питера  Чиарелли  все  изменится?  И  подписали  новый  контракт  в  том  
числе  поэтому?  
-  Нет,  я  подписал  сразу  после  сезона,  еще  до  его  прихода.  Мы  знали,  что  какие-
то  изменения  будут,  но  дело  было  не  в  них.  У  меня  было  хорошее  настроение,  
удачно   закончил   прошлый   сезон.   И   решил:   раз   предлагают,   значит,  
рассчитывают.  
  -  Трудно  ли  было  получить  любимый  десятый  номер  в  "Эдмонтоне"?  Вам  ведь  
удалось  это  далеко  не  сразу.  
-   У   нас   "десятка"   освободилась   летом   2013   года,   когда   обменяли   в   "Даллас"  
капитана   команды   Шона   Хоркоффа.   Я   к   тому   времени   был   в   команде   один  
сезон  и  постеснялся  попросить,  чтобы  мне  ее  дали.  А  через  год  у  меня  самого  
спросили,  не  хочу  ли  взять  10-й  номер.  Тогда  уже,  конечно,  взял.  
-   Десятый   номер   ведь   стал   вашим   любимым,   как   я   понимаю,   потому   что   в  
детстве  вы  были  фанатом  Павла  Буре?  -  Да.  
  -  А  с  самим  Буре  когда-нибудь  доводилось  общаться?  
-   Пару   раз   встречался,   в   том   числе   в   первый   сезон.   Но   там   было   всего   две  
минуты   перед   игрой.   Обменялись   несколькими   фразами,   сфоткались   -   и   я  
пошел  играть.  
-   Более   нелепую   травму,   чем   вы   получили   в   этом   сезоне,   трудно   себе  
представить.  Ущерб  вашему  здоровью  нанес  лайнсмен!  
-   Даже   не   понял,   как   это   случилось.   Шла   борьба,   мы   с   соперником   близко   к  
нему   подкатились.   Так   получилось,   что   он,   видимо,   потерял   равновесие,  
схватил  меня  за  лицо  и  потянул  назад.  И  упал  на  мою  ногу.  На  самом  деле  это  
был   страшный   эпизод,   и   все   могло   быть   намного   хуже.   И   колено   могло  
полететь,  и  что  угодно.  Слава  богу,  что  все  обошлось  так.  Да,  пропустил  много,  
два  месяца,  зато  полностью  пролечился  и  готов  играть.  



  

-  Как  сложились  отношения  с  новым  главным  тренером  Тоддом  Маклелланом?  
В   "Сан-Хосе"   он   проповедовал   атакующий  и   комбинационный   хоккей   -   то,   что  
вам  нужно.  
-  Отношения  нормальные:  он  тренирует,  я  делаю  свою  работу.  Игроки  тренера  
не  выбирают.  По  поводу  каких-то  его  решений  не  высказываюсь,  выполняю  то,  
что   мне   говорят.   Никаких   стычек   у   нас   никогда   не   было.   С   помощником  
Маклеллана  Джеем  Вудкрофтом  я  был  знаком  еще  с  детства,  по  России,  когда  
тот  приезжал  в  Нижнекамск  в  рамках  мастер  класса  Павла  Дацюка.  
-  Это  помогло  как-то  наладить  контакт  с  новым  штабом?  
-  Да  как  это  могло  помочь?  Можешь  хоть  миллиард  лет  знать  человека  -  он  же  
тебе  не  отец  и  не  крестный.  От  тебя  требуют  то  же,  что  и  от  других  игроков.  На  
ужине,  бывало,  вспоминали  о  том,  как  он  приезжал,  -  но  к  работе  это  никакого  
отношения  не  имело.  
-  Пять  главных  тренеров  за  четыре  сезона  в  "Эдмонтоне"  -  такое  мельтешение  
сильно  дергает  и  нервирует?  
-   А   как   вы   думаете?  Приходит   новый   человек   со   своими   идеями,   которые   ты  
должен   быстро   принять   и   перестроиться.   И   так   -   в   среднем   чаще,   чем   раз   в  
сезон.   Понятно,   это   не   наше   дело,   а   руководства.   Но   когда   на   скамейке   за  
твоей  спиной  много  лет  стоит  один  и  тот  же  человек,  чьи  требования  известны  
и  понятны,  и  ты  знаешь,  чего  ожидать,  -  конечно,  любому  игроку  это  проще.  
-   Почему   "Эдмонтон",   набрав   столько   первых   драфт-пиков,   продолжает   быть  
завзятым  аутсайдером  НХЛ?  
-  Интересный  вопрос.  Очень  хотел  бы  знать  на  него  ответ.  У  меня  есть  версии,  
но  озвучивать  их  в  прессе  не  буду.  
-  Ваша  цитата:  "Обмена  ждал  до  последнего".  
  -  Так  и  есть.  
  -  Когда  дошли  до  такой  точки,  что  возникли  мысли  о  необходимости  трейда,  и  
были  ли  реальные  основания  думать,  что  обмен  произойдет?  
-  Были.  И,  насколько  знаю,  все  подошло  очень  близко.  Я  уже  был  на  чемоданах.  
Более   того,   нам   с   Игорем   Ларионовым   дали   разрешение   разговаривать   с  
другими   командами.   Ряд   клубов   был   заинтересован.   Но   в   последний   момент  
что-то  пошло  не  так.  И  я  -  здесь.  
-  Писалось,  что  вас  хотели  "Монреаль",  "Виннипег",  "Нью-Джерси"  и  "Каролина".  
Что  было  ближе  всего  и  кого  из  них  вы  бы  предпочли?  
-  Это  далеко  не  полный  список  -  можно  еще  клуба  два-три  назвать.  Но  говорить,  
где   я   мог   и   хотел   бы   оказаться,   можно   сколько   угодно.   Факт,   что   этого   не  
случилось   и   я   по-прежнему   в   "Эдмонтоне".   Сейчас   закончится   сезон,   затем  
пройдет  плей-офф  -  и  летом  будет  видно.  Там  будет  намного  больше  времени  
на  переговоры,  никто  ни  на  кого  не  будет  давить  сроками  -  и  совершить  обмен,  
думаю,  будет  намного  легче.  Но  в  конечном  счете  все  зависит  от  "Ойлерз".  
  -  А  сами  вы  просили  обмена?  
  -   Да,   просил.   Но   не   лично   -   мое   дело   выходить   и   играть   в   хоккей,   -   а   через  
агента,  который  и  занимается  обсуждением  и  решением  таких  вопросов.  Но  раз  
разговоры  об  обмене  шли,  значит,  на  то  были  основания.  
-  Как  Ларионов  советовал  себя  вести  в  этой  ситуации?  
-   Играть.   Жить   обычной   хоккейной   жизнью.   Каждый   должен   делать   свою  
работу.  Я  старался,  тренировался,  работал,  пытался  получать  удовольствие  от  
хоккея.   Обсуждать   обмен   -   не   мое   дело,   и   я   не   должен   был   на   этом  
зацикливаться.  
-  Не  думаете  ли  о  возвращении  в  КХЛ?  
  -  Нет  и  еще  раз  нет.  
  -  На  вас  же  ЦСКА  права  у  "Нефтехимика"  выкупил?  



  

-   Да,   слышал   об   этом.   Никаких   обид   на   родной   клуб   нет.   В   "Нефтехимике"  
прекрасно  понимают,  что  в  ближайшее  время  я  не  приеду  -  и,  видимо,  получили  
за   меня   хороших   игроков.   Главное,   чтобы   Нижнекамску   было   хорошо.   Мы   в  
отличных   отношениях,   всех   знаю,   общаемся,   когда   я   бываю   дома.   Все  
нормально.  
-  Где  кроме  дома  планируете  побывать  в  межсезонье?  
-   В   Англии.   Я   же   фанат   футбола   и   болельщик   "Челси".   Мне   как   раз   вчера  
рассказали   очень   интересные   истории   про   Жозе   Моуринью   и   периоде   его  
работы   с   командой.   Сильно   хочу   после   нашего   сезона   съездить   в   Лондон   и  
живьем  посмотреть  "Челси"  на  "Стэмфорд  Бридж"  (в  этом  ему  обещал  помочь  
Ларионов,  у  которого  прекрасные  связи  в  английском  футболе.  -  Прим.  И.Р.).  Ни  
разу  еще  не  был.  Как  хочется  все  это  увидеть  собственными  глазами!  
-  Не  общались  ли  с  Олегом  Знарком  относительно  участия  в  чемпионате  мира  в  
России?  "Эдмонтон"-то  в  плейофф  уже  на  сто  процентов  не  попадает.  
-  Никто  не  звонил  и  со  мной  не  встречался.  
  -  Если  позовут  -  поедете?  
  -  Да.  
  -  А  если  при  этом  не  гарантируют  место  в  окончательной  заявке?  
-  Если  меня  пригласят  в  сборную,  никаких  условий  с  моей  стороны  не  будет.  
-   Вы   участвовали   в   первом   матче   в   НХЛ   российского   рефери   -   Евгения  
Ромасько.  Как  впечатления?  
-  Классно!  Мне  было  искренне  приятно  за  человека.  Он  стал  частью  истории,  и  
я   при   ней   присутствовал.  Видел,   как   он   переживал,   волновался.  Видно   было,  
что   он   очень   серьезен,   как   у   нас   судьи   себя   ведут.   Тут   арбитры   намного  
раскрепощеннее.  
В  НХЛ  все  по-другому.  У  нас  очень  строго  -  они  стараются  красиво  выглядеть  и  
кататься.  А  здесь  мужички  старые  выходят,  вбросил  шайбу  -  и  поехали.  С  тобой  
по  ходу  матча  разговаривает,  улыбается,  жвачку  жует  (смеется).  Ромасько  был  
очень   собран,   что   и   понятно   -   насколько   важна   для   него   была   эта   игра.   И  
отработал   он   хорошо.   Были   эпизоды,   даже   когда   ему   свой   английский  
пришлось   включить,   объявления   об   удалениях   делать   в   микрофон   на   весь  
дворец.   С   акцентом,   но   все   поняли.   И   я   тоже   (улыбается).   После   игры  
пообщались.  Мы  с  ним  не  были  знакомы,  а  вот  отец  его  знает,  и  другие  общие  
знакомые  есть.  Для  него  это  очень  здорово.  Я  надеялся  увидеть  его  здесь  и  в  
этом  сезоне,  но  пока,  к  сожалению,  не  видел.  
-   Как   думаете:   может,   для   вас   было   бы   лучше,   если   бы   не   выбрали   первым  
номером,   но   вы   попали   бы   в   более   сбалансированную   команду,   где   было   бы  
легче  раскрыться?  И  не  было  бы  такого  сверхдавления.  
-   Задним   умом   можно   что   угодно   говорить.   Это   уже   произошло,   и   довольно  
давно.   Стараюсь   об   этом   не   думать.   Хотя,   не   скрою,   бывает,   всякие   мысли  
лезут  в  голову.  Очень  хочется  вернуть  душевное  спокойствие,  которое  было  у  
меня  всю  жизнь  -  а  на  данный  момент  мне  его  не  хватает.  Как  не  хватает  веры  
и  доверия.  Сколько  здесь  играл  -  за  исключением  самого  начала,  я  его  здесь  не  
видел.  А  мне,  убежден,  было  достаточно  этого,  чтобы  заиграть.  
-  А  что  говорил  ваш  первый  тренер  Ильдар  Равилов,  фотографию  с  которым  во  
дворце  в  Нью-Йорке  вы  опубликовали  в  соцсетях?  
-  Мы  с  ним  о  хоккее  не  разговариваем.  Он  просто  наслаждался  Нью-Йорком  и  
смотрел  хоккей.  
-  Что  поменяли  бы  в  своей  жизни,  будь  возможность  прокрутить  ее  назад?  
-   Ничего.   Я   максималист,   живу   сегодняшним   днем   и   немножко   загадываю  
наперед.  Хочу,  чтобы  было  хорошо  сегодня  и  завтра.  А  оглядываться  назад  не  



  

люблю.  Что  в  прошлом   -   то  уже  не  изменить,  и   твои  мысли  на  эту   тему  мало  
кого  волнуют.  
Жизнь  такова,  что  ты  должен  все  показывать  здесь  и  сейчас,  и  тем,  что  у  тебя  
было   пять   или   десять   лет   назад,   козырять   не   можешь.   Если   не   покажешь   -  
возьмут   другого.   Бывают,   конечно,   моменты   ностальгии   -   но   только   когда   мы  
сидим  с  друзьями  и  вспоминаем.  Но  чтобы  вздыхать:  да  надо  было,  да  лучше  
бы...  Смысла  нет.  
-   Вы   по-прежнему   верите,   что   станете   звездой   НХЛ?   Ведь   вам,   несмотря   на  
весь  негативный  опыт  в  "Эдмонтоне",  всего  22.  
-  Конечно,  я  молодой,  все  еще  впереди.  Главное  -  попасть  туда,  где  в  меня  по-
настоящему  верят,  и  чтобы  у  меня  появилась  возможность,  которой  здесь  еще  
не  было.  Хочется  играть  и  получать  удовольствие  от  игры!  Уезжать  никуда  не  
собираюсь.  И  смотрю  в  будущее  с  хорошими,  чистыми  намерениями.  
-  Допускаете  хоть  на  минуту,  что  это  удастся  в  "Эдмонтоне"?  
-  Нет.  Думаю,  это  исключено.  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Ярославцы   готовятся   к   чемпионату   мира   (Гудок,   Москва,   28   марта   2016  
6:00)  
Несмотря   на   то   что   сейчас   в   самом   разгаре   полуфинальные   серии   Кубка  
Гагарина,  сборная  России  уже  вовсю  готовится  к  чемпионату  мира.  
В   течение   недели   хоккеисты   резервного   состава   работали   на   базе   в  
Новогорске.   По   итогам   этих   сборов   тренерский   штаб   нашей   национальной  
команды   определил   13   игроков,   которые   примут   участие   в   основном   сборе,  
стартующем   уже   31   марта.   В   их   число   вошли   и   представители   ярославского  
"Локомотива"   Илья   Любушкин,   Егор   Аверин,   Даниил   Апальков,   Владислав  
Картаев,  Андрей  Локтионов.  
Впрочем,   нет   никаких   гарантий,   что   все   они   примут   участие   в   турнире.  
Окончательный   состав   команды   будет   определен   после   завершения   Кубка  
Гагарина,   а   также   с   учетом   итогов   регулярного   чемпионата   НХЛ.   В   сборную  
будут  привлечены  хоккеисты  из  клубов,  не  пробившихся  в  плей-офф.  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  
  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Борьба  за  бронзу:  хоккеистки  РФ  начинают  выступление  на  женском  ЧМ  
(Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  0:12)  



  

Женская   сборная   России   по   хоккею   в   понедельник   начинает   выступление   на  
чемпионате  мира  в  канадском  городе  Камлупс.  
Турнир  пройдет  с  28  марта  по  4  апреля.  Сборная  России  будет  играть  в  первой  
группе   с   командами   США,   Канады   и   Финляндии.   Другой   квартет   составили  
сборные  Швейцарии,  Японии,  Швеции  и  Чехии.  Из  первой  группы  все  команды  
выходят  в  плей-офф:  две  в  полуфинал,  еще  две  -  в  четвертьфинал.  Из  второй  
группы  в  четвертьфинал  выходят  две  команды,  а  две  -  борются  за  выживание.    
Мысли  о  бронзе    
Россиянки  дважды  выигрывали  бронзовые  медали  чемпионата  мира  -  в  2001  и  
2013  годах.  В  прошлом  турнире  команда  Михаила  Чеканова  уступила  финкам  в  
"утешительном"   финале.   "Бронза   -   главная   наша   цель,   всю   жизнь   остается,  
приложим  все  силы,  чтобы  вернуть  ее.  Мы  рядом  с  ней,  в  этом  году  внутреннее  
состояние  в  команде  отличается.  Мы  более  серьезно,  плодотворно  подошли  к  
турниру",  -  сказал  Чеканов  перед  турниром.  
В   этом   году   состав   команды   усилили   сразу   четыре   "легионера":   Александра  
Вафина  и  Ия  Гаврилова  из   "Калгари  Динос",  Людмила  Белякова  из   "Нью-Йорк  
Риветерс"   и   Екатерина   Смоленцева   из   "Коннектикут   Уэйл".   Для   капитана  
олимпийской  сборной  в  Сочи  в  2014  году  Смоленцевой  этот  вызов  стал  первым  
с   того  момента.   "Надо   снимать  шляпу   перед   такими   спортсменками,   которые,  
родив   ребенка,   продолжают   профессионально   трудиться,   работать,  
подписывать  контракты.  Мы  очень  надеемся,  что  она  нам  поможет",  -  добавил  
Чеканов.    
Щукина  -  капитан    
Капитаном  команды  вновь  будет  защитник  санкт-петербургского  "Динамо"  Анна  
Щукина,  а  ее  ассистентами  стали  Гаврилова  и  Смоленцева.  Есть  в  команде  и  
новички,  в  частности  -  лучший  снайпер  (29  шайб)  первого  сезона  ЖХЛ  Алевтина  
Штарева.  "Для  меня  это  будет  первый  чемпионат  мира,  хотелось  бы  приехать  с  
медалями  домой,  у  нас  есть  все  шансы  и  мы  должны  бороться  за  это.  Конечно,  
хотелось  бы  продолжить  забивать  там,  но  самое  главное  -  играть  на  команду",  -  
сказала  Штарева  "Р-Спорт".  
Перед   турниром   россиянки   провели   пять   контрольных  матчей,   потерпев   одно  
поражение.  Победы  были  одержаны  над  юношескими  командами  ФСО  "Хоккей  
Москвы"  2001  и  2002  годов  рождения,  женской  командой  города  Клируотер,  где  
проходил   сбор   команды,   а   также   над   сборной   Швейцарии.   Единственное  
поражение   россиянки   потерпели   в   еще   одном   матче   от   юношеской   сборной  
ФСО  "Хоккей  Москвы"  2001  года  рождения.  
В   своем   первом   матче   на   турнире   сборная   России   сыграет   против   команды  
Финляндии  28  марта.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908151232.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  партнеры  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Разное  
  

А.   Медведев:   модификации   выхолостили   идею   драфта   КХЛ  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  27  марта  2016  9:49)  



  

Бывший   президент   КХЛ   Александр   Медведев   раскритиковал   решение   лиги  
изменить   процедуру   драфта.   На   недавнем   совете   директоров   КХЛ   объявили,  
что  Ярмарка  юниоров  в  этом  году  будет  проведена  в  последний  раз.    
"Считаю,  что  драфт  давал  результат  в  том  плане,  что  игроки  после  школы  не  
пропадали   из   хоккея,   получали   контракты,   играли.   Когда   же   в   прошлом   году  
прошла  модификация,  и  клубы  получили  возможность  защищать  по  15  человек,  
это  выхолостило  саму  идею.  
Сейчас  Фетисову  поручено  проанализировать   ситуацию,   уверен,   все  будет   по  
уму",  -  цитирует  Медведева  "Р-Спорт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2418168-a-medvedev-modifikacii-
vykholostili-ideju-drafta-kkhl.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sport.ру,  Москва,  27  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
  
  


